
o ,TEMPO - Massa Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1006.2 milibares. Tem.
peratura Média do Dia: 29.0 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 81.4 por cento.
Estado Médio do Céu: De meio a encoberto,
cumuJus, stratus, curnulus-nímbus, nevoeiros

..

noturnos, trovoadas esparsas: Estàdo Médio
do Tempo: Com chuvas rápidas e passageiras.
Tempo médio: Instável. Previsão: A. Seixas
Netto.

IMPOSTO DE RENDA - Encerra na próxi
ma terça-feira dia 26 , o prazo para entrega
da Declaração de Renda de Pessoas Físicas,
que estão sujeitas à centríbuição.

j
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ucessãoe ate
Mais tarde; quando recebeu em audiência os membros da
Mesa da Câmara. Geisel reiterou que precisa da colaboração
de todos, principalmente dos políticos, para
levar a bom termo a sua difícil missão de Governo.

Disse, ainda, que precisará de compreensão, tanto para
a escolha dos governadores como para o pleito parlamentar.

.

Num encontro que durou pouco mais de uma hora, o senador
Petrônio Portela relatou ao Presidente Geisel a

situação em que se encontram os entendimentos que vem
mntendo com vistas à sucessão nos Estados,
Na próxima semana o presidente da Arena poderá iniciar
as viagens aos Estados, em cumprimento à sua missão.

Em Santa Catarina, o presidente da Arena, Sr. Jorge
Bornhausen, afirmou ontem que desconhece o

manifesto de empresários em favor da candidatura do
Secretário Sergio Uchoa, da Fazenda, à sucessão do

.

Governador Colombo SaUes. O Sr. Jorge
Bornhausen vem 2a.-feira à Capital. (págs. 3 • 5 )

Revson
morre em

treino
de F-1

'Tubarão
quase pára
por causa
da chuva

(

o piloto de Fórmula-1 Peter Revson

morreu ontem a caminho do

hospital em Johannesburg depois
de um acidente com o seu carro

no circuito de Kyalami, quando
realizava os testes para o

Grande Prêmio da África da Sul.
O corredornorte-emericsno, dé
35 anos, ia completar 10 anos

de carreira no automobolismo. (P. 12)

As fortes chuvas que atingem a.Região
Sul do Estado desde o último sábado

provocaram inundações em Tubarão,
dificultando OI tráfego nas zonas

movimentadas da cidade e causando

danos matériais nas residências e
casas comerciais. Omsior temor da

"---
'

população está voltado para o volume

das águas no rio, que ameaça
transbordar. Há danos nas lavouras. (P.9) Mais um que ";'o,,;.e nas pistas onde conheceu a glóriaAs ruas ficaram inundadas prejudicando o tráfego.

Cr$100milhões para combater o câncer em SC
Verba de Cr$100 milhões foi liberada pelo Ministério da Saúde para o programa d�, combate ao câncer no Estado. A liberação corresponde à primeira parcela do total destinado ao programa para se (Pág. 3).

}
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Toninho é

duvida do
Aval para
am'é1nhã

-·1

Porque o ônibus que
levaria os jogadores
doAve! ao campo
de treino não apareceu,
Jorge Ferreira
ministrou na tarde de
ontem exercícios
físicos ao plantel
dentro e na beira da

piscina do Hotel Olho

d'Água, onde estão

hospedados, em São Luis.
Toninha é a dúvida para o

Toninha sente fortes dores por causa de uma pancada que levou na região ilíaca, mas o médico acha que ele joga. j090 de amanhã (Pag.8) ,

Acidentes matam um casal
e umjovem gaúcho na 101

\

.
I

Três pessoas morreram ontem em dois acidentes na BR-1 01. No primeiro, MiguelAdolfo Mendes, 33
anos, e sua mulher Maria Ana Gonçalves, 31, morreram atropelados em Biguaçu. No segundo, Silvio
Simon, 24 anos, de "farto Alegre, morreu quando capotou o Volkswagen placa AD-9199 em que
viajava (P. 6).

Há quatro
anos esta
casa osla
fechada

NA DATA EM QUE SE COMEMORA MAIS UM ANIVERSÃRIO

DA CAPITAL- DO ESTADO DE SANTA CATARINA,' A

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANOPOLlS, ENVIA A TODOS

OS SEUS MUNICIPES, SINCEROS AGRADECIMENTOS PELO

APOIO, ESTIMU LO E Co'L.ABORAÇÃO QUE LHE SÃO

DEDICADOS, NUMA DEMONSTRAÇÃO DE QUE ACREDITAM NO

PRESENTE DE SUA CIDADE E NA CONSTRUÇÃO DE SEU

FUTURO.

Quatro anos após a sua

restauração, a
casa de Vitor Meirelles
não foi ainda reaberta

porque os 27 quadros do
pintor enviados ao Rio

para serem restaurados
ainda não foram

devolvidos.
.

Quando reabrir, o acervo

poderá estar enriquecido
por novas obras. (P,12)

Florianópolis, 23 de março de 1974

NILTON SEVERO DA COSTA

PREFEITO MUNICIPAL

Era realmente preciso recuperar a casa de VitorMeirelles, mas quatro anoSf.r' 'M-� '.'

) .",,,�!,.; '.' "1'-Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Não-alinhados: as
criticas de sempre

Pol íti,cos debatem com JuanBolívia-Chile: o
difícil reatamento

I,

Peron e ,perigo· de um golpe A Comissão executiva dos países não-alinhados
recomendou, ontem, em Argel, uma revisão total do
sistema econômico mundial, a fim de baneficiar os países
em desenvolvimento. A comissão criticou, ainda, os
Estados Unidos, por sua política em diversas partes do
mundo.

Ao terminar a reunião, após três dias de debates, que
foram assistidos também por observadores de outras 23
nações, os 17 países membros da comissão emitiram um

extenso comunicado, exortando os países não-alinhados
a procurar uma participação maior nas riquezas
mundiais. \
,

O . comunicado expressa solidariedade com povos da
América Latina, que lutam pela recuperação de seus
recursos naturais, e, em particular, COl1J o povo e o

governo do" Panamá, em seus esforços para afirmar SUa
soberania sobre o canal e sua zona".
SEGURANÇA INTERNACIONAL

A comissão também observa que "as "potências
imperialistas e, particularmente, os Estados Unidos, não
renunciaram a seus intuitos exploradores e prosseguem
com seus atos de agressão e suas ameaças contra a

segurança internacional, mediante a assistência prestada
a Portugal, Rodésia, e ao regime de pretoria bem como

pelas violações dos acordos de Paris, o prosseguimento
da agressão no Camboja, e a obstinação com que aplicam
medidas coercitivas e bloqueios econômicos na

America-Latina.
O termo afirma a convicção de que "a comunidade

internacional deve proceder, urgentemente, a uma

transformação radical da estrutura das relações
econômicas, que tem estado baseadas, até agora, na

desigualdade, no domínio e na exploração e estabelecer
uma nova ordem econômica, fundada na igualdade e no

interesse mútuo dos associados, que levem em conta,
plenamente, a disparidade 'existente entre - o nível de
desenvolvimento dos países industrializados e o do
terceiro mundo.

O comunicado expressa, ainda, que os países
não-alinhados devem examinar a possibilidade de
estabelecer uma relação equitativa entre os preços de
suas importações, com vistas a melhorar as condições do
intercâmbio, que não cessou de se deteriorar".

O comunicado, finalmente recomenda, aos países
não- alin hados, que concedam seu reconhecimento
diplomático ao governo provisório revolucionário do
Vietnã do Sul, e condena as violações do tratado de
Paris, perpetradas pelo governo dos Estados Unidos e

pelo regime de Saigon.

o caminho para uma reconciliação entre Bolívia e Chile
parece coberto de obstáculos e, apesar dos propósitos dos
presidentes de ambos os países, para procurar atingir a meta, a

iniciativa, como muitas outras nos últimos anos, poderá
fracassar.

- O mar nos pertence por direito, recuperá-lo é um dever -

diz uma inscrição que todo documento oficial das Forças
Armadas bolivianas traz, há muitos anos. E frases parecidas são
repetidas desde pouco depois da guerra de 1879-1883, em que
perdeu sua saída para o mar e eliminou de seus mapas uma

extensão territorial de mais de 66 mil quilômetros quadrados.
Bolívia e Peru lutaram aliados contra o Chile, que saiu vitorioso.

Nas últimas semanas, surgiram indícios de que os dois países,
apoiados em pontos de vista comuns de seus respectivos
governos, procuravam acertar o caminho para uma reconciliação.
Por ocasião da transmissão do cargo presidencial no Brasil, 'Os

generais Augusto Pínochet, do Chile, e Hugo Banzer, da Bolívia,
realizaram reuniões formais e, segundo a versão boliviana,
mostraram-se dispostos a' solucíonar "problemas fundamentais"
entre os dois países.
SOLUÇÃO HIPOTÉTICA

A "abertura para o diálogo", como Banzer qualificou seus

encontros com Pínochet, parece ter-se originado dos seguintes
fatos: - a Bolívia não aceita "cegamente" o condicionamento do
reatar 'de relações diplomáticas com o Chile (rompidas em 196'2)
a uma solução para o problema do porto, se é. que está
convencida de que o restabelecimento proporcíonarã a obtenção
de seu próprio porto. Antes, o condicionamento era absoluto;
poder-se-ia discutir também uma solução que não ofenda os'
acordos entre Peru e Chil�.

Estes dois países firmaram, em 1929, o "Tratado de Ancon",
pelo qual o Chile comprometeu-se a não ceder a terceiros o

território de Tarapaca, que o Peru entregou ao perder a guerra. A
respeito desta hipotética solução, o primeiro-ministro peruano
Edgardo Mercado Jarrin advertiu que se o Chile deseja fazer
alguma concessão' à Bolívia, na zona de Tarapaca, deverá ter-a

aprovação peruana.
Segundo algumas fontes, antes dos encontros entre Banzer e

Pinochet, realizaram-se negociações preliminares" sigilosamente.
E a imprensa mencionou ontem a eventualidade de uma

"compensação econômica" de parte da Bolívia para dChile. I

Em termos .polfticos; para o governo boliviano uma

negociação que envolva o problema da saída para o mar significa
um passo considerável, mas, por outro lado, representa também
uma debilitação se vier a fracassar, conforme boletim distribuído
ontem na Bolívia e que era mantido em segredo:

A Bolívia comemora, atualmente, a "semana do mar", com o

objetivo de recordar aquela guerra e manter latente o desejo com

vistas, ao porto. As comemorações terminarão hoje com um

desfile cívico-alegórico. E; ao final, o presidente Banzer lerá uma
mensagem' cujo conteúdo, considerando-se os encontros com

Pinochet, é aguardado com expectativa.

I

Os dirigentes de oito partidos políti- corporativistas, em consonância ídeoló

cos oposicionistas argentinos que visita- gica com as reivindicações fascistzantes,
ram o presidente Juan Peron, mostra- e. os �teresses das �orporações �ultina
vam-se ontem satisfeitos com os resulta- Clon31S, que se projetam e pressionam,
dos da entrevista, cujo objetivo foi des- ,sem solução de �ontinuidade, ao longo
fazer possíveis ameaças em curso contra de nossa� fronteiras, t?dos dev�m saber

o sistema democrático. que aqui esteve reunido o, pais e, em

Se md 'd rtici t d concordância fundamental, lhes deu sua

._ �n � u� os pa iC11?an es a reu-
'resposta _ afirmaram os participantes

mao, aqu� ��o a��ntecera o qll:e o�or- da reunião _ que incluiu desde represen
reu no Chile , � ,ne�h�m partido nn-

tantes do Partido Radical até do Partido
portante do pais esta disposto. a com-

Comunista _, em declaração conjunta.
proI?et�r:se"em aventuras golpistas ou

Na verdade, os temores dos líderes
reacionanas .

oposícionistas, de que alguns setores po-
"Os que visam o fracasso do regime líticos ponham em perigo o sistema de

constitucional ou esperam a aparição de mocrático reconquistado em 1973, após
circunstâncias que tornem possível uma muitos esforços, estão restritos prínci
nova aventura reacionãria; os que aspi- palrnente a grupos direitistas do peronis
ram a manipulação de setores do poder mo, envolvidos agora numa

.

enérgica
para influir em alternativas futuras; os campanha anti-esquerdista.
que incentivam práticas totalitárias ou Esses grupos, representados funda-

mentalmente pela poderosa cúpula sin

dical, parecem dispostos a resolver seu

conflito interno com a ala esquerdista
do partido governante, POf métodos vio
lentos, segundo os observadores. Vários
dirigentes políticos disseram! temer que
a campanha anti-esquerdista se transfor
me numa "bomba-relógio contra as ins

tituições democrátícas".
/

Sabe-se que o problema fora levanta
do perante o general Peron, em termos
bastante francos. Um dos presentes disse

que "Peron mostrou muita compreensão
e ouviu com grande atenção nossas rei

vindicações". E, de comum acordo, os

políticos concordaram com Peron em

não fazer declarações a respeito da reu

nião, até que o Presidente convoque
uma entrevista coletiva, talvez para a

próxima semana.

Vel1ezuel.a:Perez cumpre promessa.
.

,

Começa luta- contra o' terrorismo
\

procurados os fugitivos. E, enquanto
isso, na capital a políeia secreta não fez

por menos: deteve vários jovens sob acu

sação de consumo e tráfico de drogas.
i -, '

As medidas de segurança estendem-se
aos atos terroristas, em virtude dos aten
tados da semana passada, quando foram
incendiados dois edifícios, danificados
quatro oleodutos e colocadas bombas
incendiárias em vários estabelecimentos
comerciais.

Informações extra-oficiais asseguram
que, num populoso bairro, prosseguem
esporadicamente as ações de franco
atiradores não identificados, que dispa
ram contra a guarda nacional. Vários
veículos blindados, utilizados para dis
persar manifestações públicas, encon

tram-se nos chamados "pontos nevrál
gicos" do bairro, onde foram capturadas
diversas pessoas sob suspeita. E, em

alguns edifícios, aparecem cartazes
como este: "Apoya la lucha armada".

Na Venezuela, uma das promessas do

presidente Carlos Andres Perez - lutar
contra o crime e o terrorismo - está

-, começando a ser cumprida: as forças de
segurança intensificaram, nos últimos
dias, a repressão, e mataram pelo menos

seis pessoas, além de deter um grande
número de outras,

Segundo a polícia, nas últimas 24 ho
ras foram capturadas 26 pessoas suspei
tas de serem assaltantes. E duas foram
mortas, por ter reagido à perseguição.

Cinco presos, dum total de 17 que,
fugiram de uma prisão de Caracas, mor
reram num tiroteio, quando estavam

prestes a ser capturados. Os foragidos
apossaram-se de várias' armas, com as

quais se defendem do cerco 'armado
pelos guardas e soldados, que tentam lo
calizá-los por terra e pelo ar.

TOQUE DE RECOLHER
Na zona rural, as autoridades mílíta

res ordenaram uni toque de recolher
desde as 19 horas às 5 _horas, onde são

Conflito no Oriente
tende a se agravar

Tariques e artilharia da Síria e Israel combàtem nas

colinas de Golan e o comando militar israelense acusou o

Egito de transportar baterias de artilharia para as zonas

da frente do Suez, onde isso é proibido. Ontem foi o
décimo primeiro dia consecutivo de combates na frente
síria.

Segundo os israelenses, os sírios é que dispararam
contra a zona ocupada por Israel na guerra de outubro e

as forças israelenses responderam ao fogo.
,

Israel acusou 'ainda a Síria de provocar tensão na

frente, como prelúdio às conversações de trégua, em

Washington, organizadas pelo secretário norte-americano
de Estado, Henry Kissínger.

Por outro lado, o chefe.do Estado Maior israelense,
David Elazar, afirmou ontem que o acordo de separação
de tropas, patrocinado por Kissinger na frente do Suez,
foi violado pelo Egito. Notícias procedentes de Telaviv
dão conta de que Elazar apresentou um protesto ao

comandante das forças de emergência da ONU, na

região, Ensío Siilasvuo. Segundo Elazar, o Egito
transportou peças de artilharia à zona de trégua.

Um porta-voz do comando israelense declarou que os

egípcios transportaram mais canhões à zona árabe, onde
isto está proibido, apesar das inspeções dos observadores
da ONU, e substituiram a artilharia de algumas regiões.
Não se informaram as cifras nem os Iocaís,

Colômbia: o fim da
abstenção eleitoral

As autoridades eleitorais da Colômbia, quando faltam 28 dias

para as eleições presidenciais e parlamentares, fazem previsões
otimistas para o próximo pleito: acham que este ano' terá fim a

tradicional abstenção dos colombianos, e que um número sem

precedentes de eleitores acorrerá às urnas.
Segundo os cálculos do general Gerardo Ayerbe Chux, super

visor geral das eleições, mais de cinco milhões de pessoas votarão
no pleito de 21 de abril, o maior da história do país. Mas, mesmo
assim a abstenção seria de 48 por cento, já que 9,8 nÚlhões de
cidadãos maiores de 21 anos estão habilitados a votar.

Os eleitores têm cinco opções, com candidatos que vão desde
a direita radical até o comunismo. Exatamente essa diversidade,
crêem as autoridades, é que levará mais eleitores à votação.,

Os três princ�ais carrdidàtos, Alfonso Lopez'Michelsen, do
Partido Liberal, Alvaro Gomez, do Cpnservador, e Maria Eugênia
Rojas de Moreno, da Aliança Nacional Popular - Anapo -, o

principal da oposição, estão mobilizando grandes massas de adep
tos nos últimos dias de campanha eleitoral.

O governo, os .partidos políticos e seus candidatos verrífazen
do 'vigorosa campanha contra a abstenção. "Desta vez você tem

que votar" é o principal lema dos liberais de Michelsen, .indicado
em algumas pesquisas como o favorito.

Não obstante, existem elementos interessados em motivar os
eleitores em favor da abstenção. Desconhecidos incendiarm nesta

semana, em Medellin, segunda cidade do país, os registros de
eleitores em oito postos de inscrição. E, em Bogotá, há avisos 'nos

muros exortando a população a não votar.'

Embaixador sueco expulso doChile
reafirma simpatia pela guerrilha
Harald Edelstan, ex-embaixador da

Suécia no Chile" afirmou ontem que a Sué
cia não teve problemas com os guerrilheiros
refugiados querecebeu em seu território após
o golpe de estado no Chile de setembro passa
do.

- São maravilhosos, portam-se muito bem
- afirmou 'o Embaixador sueco numa reunião
com parlamentares canadenses. Acrescentou

que a Suécia havia aberto suas portas a cerca

de 500 refugiados chilenos, quase 80 por cen
to dos quais são cidadãos de'outros países lati
no-americanos que haviam se dirigido para o

Chile antes da queda do governo marxista de
Salvador Allende.

O ministro da Imigração do Canadá, Ro-

bert Andras, declarou na quarta-feira que do Norte, sob os auspícios do governo de seu

2.040 refugiados haviam pedido seu ingresso país.
'

no Canadá, mas que só haviam chegado 4t.r - Devemos continuar criticando- a junta
�té o momento. Um total de 662 foi benefi- por que o golpe ainda contínua - declarou.

ciado com vistos de ingresso, e estão sendo As autoridades chilenas ainda estão deten-

estudadas outras 609 solicitações. do adversários em potencial no país, enviando
Acrescentou que foram recusadas' 391 dirigentes políticos e sindicais aos campos de

solicitações de ingresso por várias razões, en- detenção ou para o exílio - afirmou.
tre as quais figuravam a de os solicitantes não Acrescentou que é necessária a ajuda para
terem profissão oI{ de constituirem risco para 100 mil pessoas que perderam sel\s empregos,
a segurança. para cerca de 25 J?Í! e:tudantes ex�ulsos d�s \

Edelstan, expulso do Chile em 4 de dezem- escolas, para 30 nul orfaos e para ate nove mil

bro, acusado de ter exercido os limites de sua prisioneiros políticos.,
,

condição de diplomata em ajuda aos foragidos A Embaixada sueca em Santiago ainda da

da junta militar, disse ter ido a Ottawa duran- proteção a 17 refugiados, inclusive a ex-minis

te uma viagem de conferências pela América tros de gabinete e líderes sindicais, concluiu.

Kissinger em
Moscou nes te
fim de semana
o secretário de Estado

Henry Kissinger viajará para
Moscou neste fim de semana

para tentar levar avante suas

negociações e conseguir com a

União Soviética um acordo so

bre limitação de armas nuclea
res para fins de 1974. Kissin·

ger afirmou ontem à noite que
as perspectivas nesse sen tido
são relativamente boas embora
as relações entre os dois países
estejam atravessando um pe
ríodo difícil.

O se cretário de Estado
acrescentou que o rápido pro
g resso nas armas nucleares re

tardou as negociações sobre o

tratado. Para isso, também
contribuiu a, reticência do

Congresso em conceder bene

fícios co�erciais para a União
Soviética e os choques surgi·
dos no Oriente Médio.

Con tu do , Kissinger não
atribui a Moscou a'responsabi'
lidade 'dá luta sírlo-israelense
nas colinas de Golan. Disse

que "nossos países têm a obri·

gação de contribuir para a paz
e para isso estamos trocando
idéias".
Os Estados Unidos e a

União Soviética assinaram seu

primeiro acordo de armas nu:
__çleares em 1972 que dispôs �
limitação dos sistemas defensr
vos e estabelece os 'limites tem

porários para certas armas

ofensivas.
A segunda' rodada atual ,de

conversações sobre a limitação
de armamento estratégico -

,

SALTA -, implica não só num

intercâmbio de informações
técnicas como também num

estancamento no processo de

negociações, disse Kissinger.

ex-officio. Apdos, Jorge O. Almeida e Hélia C. de Almeida.
ReI. Des. Alvês Pedrosa - "Negaram provimento" devendo
entretanto as custas pertencentes ao Estado serem recolhidas
antes da extração da Carta de Sentença. Unânime". Usou da

palavra o Dr. João Batista' Ribeiro Neto, Procurador do

Estado, que manifestando-se sobre o mérito, opinou pelo
desprovimento do recurso,

No. 4.382 - XANXERÊ - Apte. dr. Juiz de Direito da
2a. Vara, ex-officio. Apdos. Leovará de Souza e Helena
Stefanes de Souza. ReI. Des. Alves Pedrosa - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.243 - TANGARÁ - Apte. dr. Juiz de Direito,
ex-officio. Apdos. Alseno Aluisio Dreher e lisa Milita Hach
Dreher. ReI; Des. Ivo SeU - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 4.294 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Apte. dr. Juiz
de Direito, ex-officio. Apdos, Paulo Kunde e Olívia Pereira
Kunde. ReI. Des. Ivo SeU - "Negaram provimento.
Unânime". Usou da palavra o Dr. João Batista Ribeiro Neto,
Procuraçor do Estado, que ouvido sobre o mérito, opinou
pelo desprovimento do recurso.

No. 4.329 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte. dr.
Juiz de Direito, ex-officio. Apdos. José Caetano e Maria dos \

Santos Caetano. Rei. Des. Ivo Sell - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado 'na sessão.

No. 4.396 - TlMBÚ - Apte. dr. Juiz de Direito,
ex-officio. Apdos. Leopoldo Rassch e Leonora Rassch. ReI.
Des. Ayres Gama - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

ACRA VOS DE PETIÇÃO
No. 3.335 - MAFRA - Agrte. Darvino Zanelatto. Agrdo.

João Caetano Dias. ReI. Des, Ivo SeU - "Não conheceram <lo
recurso e determinaram a volta dos autos à Secretaria, para
ser distribu ído como apelação. Unânime".

No. 2.963 - ORLEANS - Agrtes, dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o INPS. Agrdo. Gregório Beltrame. ReI. Des,

Ayres Gama - '''Deram provimento para julgar prescrita a

ação: Unânime".
No. 3.008 - URUSSANGA - Agrte. Amado Tertuliano.

Agrdo. INPS. Rei. Des, Ayres Gama - "Negaram provimento.
Unânime".

AGRA VOS DE INSTRUMENTO
No. 637 - CHAPECÕ - Agrte. Fidelis Libero Grando.

Agrdo. Ari Primo Tessari. ReI. Des. Ivo SeU - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 634_ - GUARAMIRIM - Agrte. Tratortécnica
Termac Ltda. Agrdo. Alfredo Treis. Rei. Des. Ayres Gama -

"Não conheceram. Unânime". Acórdão publicado na sessão.
Zenon Bonnassis

Diretor"

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DEDOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA _

'O Tribunal Pleno em sessão de 20/03/74, julgou os

seguintes processos:
HABEAS CORPUS

No. 5.038 - SÃO LOURENÇO DO OESTE - Impte, dr.
Odair Paulmichl. Pactes. Nei Antonio Di Domenico e outros.'

RekDes. Alves Pedrosa - "Denegaram a ordem. Unânime".
No. 5.085 -_ BRUSQUE - Imptes. drs. Antônio Luiz da

Silva e Cambises Martins. Pacte, Alfredo Suavi. ReI. Des,

Alves Pedrosa- - "Concederam a ordem para anular o

'processo ab initio, por ilegitimidade do procurador.
Unânime".

'No. 5.086 - SÃO JOSÊ - Impte. dr. Nüton Chaves.
Pacte. CUstódio Luiz do Amaral. Rei. Des, Marcílio Medeiros
- "Concederam a ordem, sem prejuízo do prosseguimento do

processo. Unânime". ,

No. 5.080 - TIJUCAS - Impte. dr. José de Brito

Andrade. Pacte. Mário Cesar de Menezes. Rei. Des. Eduardo
Luz - "Denegaram a ordem. Unânime".

No. 5.082 � PÁLHOÇA - Impte. e Pacte. Erosvaldo Luiz

Heíchsern. ReI. Des, Ivo Seu - "Rejeitaram a preliminar de
incompetência do Tribunal e determinaram a voltados autos
à Procuradoria Geral do Estado para que esta se manifeste
sobre o mérito. Unânime".

No. 5.079 - BOM RETIRO - Impte. dr. Osny Becker.
Pacte. Evaldir Rinckel. ReI. Des, Ayres Gama -

"Concederam a ordem para que o paciente aguarde solto o

julgamento da apelação interposta. Unânime".
No. 5.073 - SAO FRANCISCO DO SUL - 'Impte, dr.

Theophilo M. de Carvalho. Pacte. Cleusa Verônica Martins.
Rela. Desa. Thereza Tang - "Concederam a' ordem, sem

prejuízo do prosseguimento do processo. Unânime".
RECURSO DE HABEAS CORPUS

No. 1.182 - BLUMENAU - Recte. dr. Juiz de Direito da
Vara Criminal, ex-officio, Recdo. Osmar Barbosa. ReI. Des.
João de Borba - "negaram provimento. Unânime".

RECURSO DEMANDADO DE SEGURANÇA,
No. 1.098 - IBIRAMA - Recte. Comercial F. Schmidt

S/A. Recdo, o Exator de Rendas Estaduais de Ibirama. ReI.
Des, Alves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime".

A Primeira Câmara Civil em sessão de 21.3.74, julgou os

seguintes proce:;sos: _

'

,

APELAÇAO CfVEL
No. 9.359 - JARAGUÂ DO SUL - Aptes. José Narloch e

sua mulher. Apdo. Domingos Chiddini. ReI. Des., Alves
Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime".

APELAÇÕES,DEDESQUITE
No. 4.291 - PALMITOS - Apte. dr. Juiz de Direito,

ATENÇÃO
Qual o Estreitense ilustre que você jUlga merecedor de ser homena

geado com o seu nome em um edifício no Estreito. Deposite sua carta

na urna existente em F. SIMAS - !:MPREEND'IMENTOS IMOBI

LlÃRIOS, Felipe Schmidt, 51 GALERIA JAQUELlNE - LOJA 1.

Você receberá o pagamento de Cr$ 500,00 se sua sugestão for aceita.
Remeta sua carta até O dia 23 do corrente.

CRECI-167

MINISTERIO DA AGRICULTURA
INSTITUTO NACIONAL DE COLO�IZAÇÃO E REFORMA

AGRÃRIA - INCRA
COORDENADORIA REGIONAL DE SANTA CATARINA - CR(10)

Editalcom prazo de 60 dias. )
,

INTIMAÇÃO a proprietários, arrendatários, foreiros, posseiros, ocupantes e quan-.

tos se jtilguem com direitos a qualquer porção das terras situadas no município de

Caxarnbú do Sul, neste Estado, com exceção das situadas na localidade de Volta

Grande.
O INCRA - INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA, nos

termos do Decreto-Lei 9.760/46, combinado com os artigos 6 e 7 da Lei no. 4947, de 06 de

abril de 1966, I NT11Í11A a todos os proprietários, foreiros, arrendatários, posseiros, ocupantes e

quantos se julguem com direito a qualquer porção das terras situadas no município de Caxambú

do Sul, com exceção das situadas na localidade de Volta Grande. a apresentarem seu títulos,
escrituras ou quaisquer outras provas em-Direito admitidas, que fundamentem a alegação de

propriedade, foro, posse ou ocupação sobre a referida área, dentro do prazo legal de 60 dias, a
partir da data da' publicação do presente Edital no Diário Oficial do Estado.

A apresentação dos documentos poderá ser feita na sede do Projeto Fundiário do INCRA, à
Rua Dr. Celistre de Campos no. 131, em Chapec6, ou junto ao Chefe da UMC. na Prefeitura

Municipal de Caxambú do Sul.
Florianópolis, 15 de fevereiro de 1974

ARNALDO SCHMITT JÚNIOR
COORDENADOR REGIONAL
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Ministério da Saúde libera verba
'\

para comb.te ao,câncer no Estado
Sucessão: Arena não

sabe ainda quando
.;

Petrônio visita se
incidência da doença e os resultados dos

tratamentos. O Programa também possibili
tará O fornecimento de medicação, a ser

distribuída gratuitamente a todos os pa
cientes classificados como casos sociais.

O Ministério da Saúde liberou verba de
'um milhão e 100 mil cruzeiros, correspon
dente à primeira parcela dos recursos desti
nados à instalação em Santa Catarina do

Programa, Nacional de Combate ao Câncer.
, Fonte da Secretaria da Saúde informou

que "nenhum paciente portador de câncer
e desprovido de recursos financeiros deixa
rá de ser atendido, segundo os ubjetivos do
Programa Nacional de Combate ao Câncer

que está sendo implantado em Santa Cata
rina após o cónvênio firmado entre o Minis
tério e a Secretaria da Saúde". Esclareceu

que em decorrência do acordo, as estrutu
ras oficiais e particulares de Santa Catarina

ligadas ao
_ setor serão ampliadas, dando ao

Estado condições de poder executar maio
res atividades no diagnóstico ao câncer gi-

O Senador Petrônio Portela não marcou ainda a

data de sua viagem a Santa Catarina, dentro do pro
grama de consultas sobre a questão sucessória nos Es

tados, mantendo-se apenas a previsão de que ela ocor
rerá por todo o mês de abril ou em princípios de
maio. Em seu último contacto com políticos esta

duais - os deputados Zany Gonzaga eHenrique Cór
dova - o presidente nacional da Arena teria manifes
tado a intenção de atribuir prioridade à solução cata

rinense, porém sem adiantai a data em que pretende
visitar .o Estado. Antes, num encontro com o presi
dente regional Jorge Bornhausen, no Rio, também na

di ficou acertado sobre data, apesar de em princípio a

.vinda do dirigente da Arena ter sido-discutida.
'

Na noite de ontem, em Blumenau, Jor_ge Bornhau
sen respondeu ao ser interrogado sobre a questão su

cessória que "o assunto não foi ainda' oficialmente
examinado. e nem poderia sê-lo, já que aguardaremos
a vinda do Senador Petrônio Portela".

O dirigente estadual da Arena disse não ter conhe

cimento da existência do memorando, subscrito por
empresários catarinenses apoiando o nome, do Secre
tário da Fazenda Sérgio Uchoa à sucessão do Gover
nador Colombo Salles, ou qualquer outro movimento
semelhante, admitindo apenas ter visto "rumores"
neste sentido. "Ando muito ocupado nas últimas ho

ras com a minha declaração de Imposto de Renda",
disse, fugindo ao diálogo sobre o tema. Segunda-feira
Jorge Bornhausen virá a Florianópolis para dar anda

mento aos assuntos da rotina do Diretório Regional,
não estando prevista reunião de caráter oficial para
estes dias.

'

O'programa de combate ao

câncer vai atingir ins tituições
assistências e hospitalares das redes

oficial e particular do Estado. A partir da montagem de um núcleo
central do Programa .em Florianópolis, a

-

Secretaria da Saúde, com a participação de

representante oficial do Ministério, amplia
rá a capacidade de análise do Laboratório

Central, para exame citológico de todas as

pacientes submetidas a exame em todos os

municípios catarinenses. Haverá, igualmen
te, a ampliação, dos serviços de coleta do
material destinado à análise de laboratório,
através da rede do Departamento Autôno
mo de Saúde Pública.

mento da moléstia passarão a perceber au

xílios federais incluídos no Programa.
necológíco.

Informou que o Programa Nacional de

Combate ao Câncer em Santa Catarina

Também em consequência dá execução
das metas programadas, a Secretaria da
Saúde pretende montar um banco de da

dos, para exerce! maior controle sobre a

abrangerá instituições assistenciais e hospi
talares oficiais e da rede particular. Os hos
pitais que tenham leitos dedicados ao trata-

Prisco analisa críticas de deputado ao setor· saúde
.índíce atÚal não é tão alto", explicou Pris
co Paraíso.

Sobre declarações suas em Jaraguá do

Sul, durante O I Encontro de Comissões de

Saúde, em fins de 73, ele insiste em dizer

que foram mal interpretadas. "Eu quis di

zer que precisamos vacinar corretamente,
para que a imunização seja bem feita",
comentou Prisco, observando que "caso

contrãrío, estaremos brincando de gastar
vacina: não adianta vacinar com uma só

dose uma população inteira contra a parali
sia infantil, por exemplo, e deixar de apli
car as outras duas doses, necessárias. O

deputado não alcançou meu raciocínio, e

fez uma' ligeira confusão.
VERBAS INSUFICIENTES

Sobre a falta de verbas, o Secretário da
Saúde afirmou taxativamente que "não são
suficientes as verbas para a saúde, e prova
velmente

'

nunca ,o serão, para atender
nossas necessidades". Ele fez uma ligeira
análise da falta de entrosamento entre os

vários órgãos de saúde, todos com orça
mento abaixo do que deveriam ter.

"São vários -órgãos, todos atuando sem

coordenação. Isso faz com que o orçamen
to, que já é reduzido, pareça menor ainda.
Precisamos antes de tudo de coordenação",':
comentou. E deu um exemplo, citando o

caso de uma instituição federal, (não quis
citar o nome), que proibiu que a Saúde
Estadual desse atendimento odontológico
num município do interior do Estado

(também omitiu o nome), por meio de um

gabinete da referida instituição. Ocorre

que, com essa proibição, o gabinete ficará

fechado durante toda a manhã, enquanto
anteriormente atendia a população nos dois

períodos. "Assim, a saúde catarinense sem

pre parecerá desprovida de recursos", acen
tuou o Secretário.
REMÉDIOS PROmIDOS

Com respeito ao pronunciamento do

deputado federal Jaison Barreto, (MDB
catarinense), sobre a venda indiscriminada
de remédios atualmente vedados nos Esta
dos Unidos, Prisco comentou que "segui
mos as normas do. Serviço Nacional de

Fiscalização de Medicina e Farmácia, do

/ Ministério da Saúde. Qualquer proibição
que o Serviço Nacional baixar, nós a execu

taremos, mas por enquanto não recebemos
nada".

o Secretário da Saúde, Prisco Paraiso,
ao referir-se às declarações do Deputado
Dejandir Dalpasquale, presidente regional
do MDB, sobre a situação da saúde em San

ta Catarina, comentou que "não achei
muito significativo o pronunciamento do

depu tado", Prisco disse que Dejandir não

fez uma explanação detalhada sobre o Esta

do, mas se referiu mais ao país. "Daí não
ter muito o que dizer".

O Secretário dá Saúde, no entanto, fez

alguns comentários sobre alguns dados

apresentados pelo presidente regional.do
MDB, explicando que mais uma vez fize
ram confusão entre mortalidade infantil e

proporcional.
DIFERENÇA

-vMortalídade infantil é a taxa de óbitos

verificada na faixa etária de O a 1 ano, en

quanto mortalidade proporcional é a que se

refere o deputado, compreendendo a faixa

de zero a 5 anos, acrescida, o que não foi

dito, da mortalidade ocorrida após os 59

anos. Isso eu disse, mas a reportagem omi

tiu", afirmou Prisco Paraiso.
Afirmou ele qu� na realidade a taxa de

mortalidade infantil é de 6,8% "menor que
a de São Paulo, que é de 8%".

• Q '. Secretãrio, enquanto lia as declara

ções de Dalpasquale, comentava sobre um

ou outro tópico. Em dado momento frisou

que não tinha condições de reafirmar que
em cada 100 crianças atendidas no Hospital
infantil de Florianóplis, 90 apresentam
algum grau de desnutrição, segundo o que
disse Dejandir. "Seria necessário uma con

sulta aos dados atuais, mas penso que o

Administração realiza
novos cursos para
treinar funcionários Concluiu dizendo que "acho que houve

engano de Jaison Barreto. Alguns dos medi
camentos citados por ele não são proibidos

-

nos EUA. Têm apenas a circulação orien

tada, sendo vendidos somente com a apre

sentação de receita médica. Ou foi engano;'
iJU um exagero".

Por outro lado, as farmácias da capital
continuam vendendo sem maiores preocu

pações:a maioria dos remédios enumerados

por Jaison como prejudiciais à saúde: Deca

dron, Winstrol, Furadantina, Tanderil, Mo
gadon, para citar só alguns, são adquiridos
em larga .

escala em Florianópolis, com

exceção de Tanderil, anti-inflamatório, que
exige receita médica. O comprimido
Commel, para dores e resfriados, é um dos
mais vendidos pelas farmácias locais. Sua
venda foi proibida nos Estados Unidos.

A Secretaria da Administração, através de seu Centro

de Treinamento, já está dando início aos Cursos de

aperfeiçoamento dos funcionários do serviço público
estadual, ao que se havia comprometido quando de

convênio realizado com o SENAC e o qual envolve a

importância de 40/)00 mil cruzeiros e tem a duração de

6 meses.

Desta maneira, foram iniciados no último dia 11, os
cursos de relações humanas e de datilografia para 60

funcionários públicos, -enquanto começaram. na última

segunda-feira os cursos de secretário executivo,
_

t;om

duração de 250 hroas/aula e de técnica de chefia, com
30 horas/aula, ambos com 60 participantes.

Devem ser iniciados também nas próximas semanas os

cursos' de aperfeiçoamento para arquivista, em

estatística', e em secretariado, sendo que, segundo a

Secretaria da Administração, todos os candidatos serão

por ela selecionados enquanto que caberá jlo SENAC
fornecer o material didático e de consumo necessário,
bem como indicar os professores e orientar as atividades
dos cursos através de seu setor de Supervisão de Ensino

da Divisão de Formação Profissional.
AGENTES DO FISCO,

Também a Coordenação do Sistema de Transportes
está promovendo o "Il Curso sobre o Sistema de

Transportes" para funcionários responsáveis pela
administração dos veículos dos diversos órgãos do

serviço público. estadual.
Para agentes do fisco estadual, deverá ser iniciado dia

25 do corrente o treinamento de uma turma, promovido
pelo Centro de Treinamento da Secretaria da

Administração e do Departamento de Fiscalização da

Secretaria da Fazenda e que deverá constar de 60 horas,
em aula ministrada no CETRE_ da Secretaria da

Agricultura.

Ptiscotas verbas. realmente, são poucas.

Ufesc vai melhorar o
curso de enfermagem \ termina dia

nais e hospitalares da Cidade e

.proferindo palestras aos profis
sionais da área bio-médica, es
pecíalmente a enfermeiros e

auxiliares de enfermagem.
BOLSAS

, Por outro lado, a Ufsc dará
continuidade às suas atividades
de selecionar professores inte
ressados em participar de cur

sos de pós-graduação-em ou

tros Estados e no exterior,
concedendo bolsas de estudos"
aos candidatos aprovados pela
Comissão de Ensino e Pesqui
sa.

o curso de enfermagem da
Universidade Federal de Santa
Catarina vai sofrer revisão em

seus currículos e programas,
com o objetivo de aperfeiçoa
mento, segundo informou fon
te da Reitoria. Para colaborar
nos trabalhos de revisão, en

contra-se em Florianópolis a

diretora da Escola de Enferma
gem de Virgínia, Estados Uni

dos, Dra. Edna Treasure.

a grande promoção
MESdosENXOVAIS

roupa branca, artigos de camab
.

mesa e banho-CO ertores e acolchoados

naMODELARAproveitando sua perma
nência nesta Capital, está visi
tandó as unidades educacio-

FINANCIADORA
BRADESCO S.A.
CRÉDITO,

�-

FINANCIAMENT.O E
INVESTIMENTOS

•
-

,

,

-

,

,

\

TURISMO BRADESCO S.A.
ADMINISTRAÇÃO E SERViÇOS

/-

C.G.C. 60.885.068 EMBRATUR 218/SP - CAT. "A"

ASSOCIADA AO BANCO
8RASILElr�o DE DESCONTOS. S.A.

ADMINISTRAÇÃO
E SERViÇOS

AVISO ,AOS ACIONISTAS
AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos-lhes a aprovação, pelo Banco Central do Brasil, do

aumenta do capital social desta empresa, de Cr$ 117.600.000,00 para

Cr$ 156.800.000,00, conforme deliberado nas A.G.Es. de 29.11.73 e

28.2.74, que emitiu 39.200.000 novas ações, de Cr$ 1,00. cada uma,

sendo 19.600.000 ordinárias e 19.600.000 preferenciais, totalmente

subscritas.

Conforme disposição naquelas Assembléias, solicitamos aos senhores

acionistas que providenciem a integralização das ações subscritas, até o

próximo dia 20.4.74.

São Paulo, 13 de março de 1974

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO.

Comunicamos-lhes a aprovação, do aumento do capital social desta

empresa, de Cr$ 43.200.000,00 para Cr$ 57.600.000,00, conforme

deliberado nas AGEs. de 29.11.73 e 27.2.74, que emitiu 14.400.000

novas ações, de Cr$ 1,00 cada, uma, sendo 7.200.000 ordinárias e

7.200.000 preferenciais, totalmente subscritas.

Conforme disposição- naquelas Assembléias, solicitamos aos senhores

acionistas que providenciem a inteqralização das ações subscritas, até o

próximo dia 20.4.1974.

Cidade de Deus - Osasco - SP., 13 de março de 1974

CONSELHO DE ADMrNISTRAÇÃO.
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Cartas
Informação Geral

/ condições para atingir este objeti
vo.

-

Contudo, os catarinenses reu

rem melhores condições para
permanecer como pioneiros no

setor educacional, eis Que dis-

põem de maiores, recursos huma
nos em relação à Paraíba.

Sabemos que a importante e,

nobre missão a que se propôs, o '

Mobra] em Santa Catarina é das
mais difíceis, mas estamos certos
de' que o trabalho sério que vem
sendo realizado por urna equipe
consciente de seus deveres para
com a população, será plenamen
te alcançado. Para tanto, é neces- '

.sário que as autoridades munici-

pais estejam conscientizadas para
este arrojado programa- que ante
cipa em dois anos, uma meta de
grande importância pára o pro-'

, gresso e desenvolvimento de um

Estado. Sem a colaboração das

prefeitUras, tudo se transformará
num sonho, numa ilusão, e, com
o apoio necessário de todos, o

analfabetismo estará totalmente
erradicado em Santa Catarina até
o mês de novembro do corrente

, a no, data em que mais 35 mil
adultos estarão alfabetizados.

Com a celebração de convê
nios para a realização de novos

cursos de alfabetização nos 197

municípios catarinenses, a Coor

denação Estadual do Movimento
Brasileito de Alfabetização inicia

hóje, em termos definitivos sua

campanha cujo objetivo maior é
erradicar 'o analfabetismo em

Sa nta Catarina permanecendo
apenas o residual de 7 por cento
da população estabelecido pela
Unesco. Para concretizar essa me

ta, perseguida desde o iii ício do
'

ano- com o lançamento do "slo

gan" segundo o qual ."1974 é o

ano da er'tadicação do analfabe
tismo em- Santa.Catarina", a Co-

,ordenação Estadual promove 'às
10 horas de hoje na Capital e nos
24 municfpios-polos a assinatura
dos novos convênios, com todas
as prefeituras catarinenses.

Depois de atingir por duas ve

zes o maior índice de aproveita
mento do País - em 1971 e

1973 - a registrar bons resulta
dos nos três primeiros anos de
atividades, o Mobral de SantaGa
'tarina revolveu antecipar para o

corrente ano letivo a meta previs-

ta para 1976, quando estaria er-

r adicado o analfabetismo em ter

ritório barriga-verde da popuía
ção compreendida na faixa etária
a partir dos 14 anos. Segundo a

coordenação estadual, o analfa
betismo já se encontra erradica
do em 91 dos 197 municípios ca

tarinenses, nos quais permane
cem um índfce residual de analfa
betos da ordem de 7 por cento
'ou menor.

Geisel e a Nação
Sr. Diretor.
Já ouvi dizer e já li, muitas

vezes, que a crítica serve para
corrigir possíveis erros. Muitas
vezes ela é seguida do conselho'
ou sugestão ao procedimento,
ou desempenho certo. Quem

, fala em rádio e escreve em jor
nal sobre futebol, deve saber
avaliar e julgar a si próprio so

bre a sua informação, avalia
dos os reflexos e objetivos,

O que se tem dito e o que
se tem escrito, não tem atin

gido o verdadeiro objetivo de
estímulo e aprimoramento de
nosso futebol, salvo mínimas e

pouco ,I divulgadas expressões.
O gaúcho, reconhecido e

co-rre tamente bairrista, tem

feito de nós verdadeiros "pés
de chinelos". Se, injustamente,
por falta de sorte perdê o Avaí
para o Grêmio e o lnternacío
nal também vence, num jogo
em que perde o AvaÍ um pê-

.

nalti, sofre um gol de falta

inexistente, deixa o juiz de as

sinalar um pênalti, a nossa mis
são se inverte e proclamamos a

quatro ventos que tudo foi,
normal, merecíamos perder.

Enquanto isto, a imprensa
gaúcha assinala a participação
de seus representantes em nos

so Estado, simplesmente como

coletivos, de Grêmio e Interna
cional. Nós nos calamos e,
muito mais" damos vivas, e

a plausos a supostos heróis,
poucos deles superiores a nós.

É bem verdade que numa

coisa eles nos ganham e isto é
o reflexo de suas vitórias: bair
rismo e organização.

Voltando à crítica; a nós
leitores e ouvintes, pouco in
teressa que o Afonso só tenha
uma, bermuda, que o Jorge bri
gou com o Giuliari, etc. A nós,
leitores e ouvintes: interessa,
sim, soluções fundamentadas e

de base, paralelamente a críti
cas 'com direção certa. .Quem
tem condições .de descobrir pa
ra divulgar o que julga errado,
deve e tem por obrigação suge

(tr o certo.�:. Por incrível que pareça na

da aproveitamos da história,
porque não temos meta defini
da, nem programa. Temos que
começar outra vez.' É bom
lembrar que as soluções não
estão sendo muito bem avalia

das, mesmo porque; tem se

procurado resolver problemas
de raiz com soluções paliati
vas.

O nosso futebol, na opi
nião de muitos, não está à al
tura de uma disputa nacional,
mas, no meu entender, a culpa
é muito mais de quem julga
(raríssimas exceções), muito
mais de quem administra c

muito menos de quem joga fu
tebol.

Ninguém pode negar que,
desde muitas décadas, sempre
tivemos um Zenon fora de sé
rie, um alegre ,e endiabrado
Balduíno, um combativo e efi
ciente Moacir, um clássico. co
mo Jailson, um veloi. c perigo
so Toninho, um valente c dedi
cado Rogério, a garra de um

Orivaldo, uma presença tranqui
la de Rubens ou Da Costa, a

combatividade de um Caco e

tantos outros, enfim uma cole
tânea de peças que somente
decisões e sugestões' confusas
j amais' souberam entrosar,
mantê-las e-protegê-las para ti
rar este Estado dos vexames,

porque vem passando, sem

ninguém em sua defesa. O que
é nosso só passa a ter valor

quando não é mais nosso.

Precisamos, acima de tudo,
de urna orientação segura de

quem realmente ame este Esta-:
do.

teontem pela sua, primeira "prova de

campo". Designado pelo líder Célio Bor
ja para responder sobre temas econômi
cos, nos debates de plenário, o deputado
catarinense se antepôs à tese exposta na
tribuna pelo emedebista Alceu Colares,
que pregava o congelamento dos preços
dos aluguéis. Saiu-se tão bem que o pró
prio emedebista acabou por concordar
qUf', na verdade, o congelamento pode
ria ser "uma faca de dois gumes".

U pronunciamento do Presidente
Geisel demonstrou à Nação, sobretudo,
a segurança com que o novo Chefe do
Governo irá dirigir os seus destinos. Ne
nhum ponto deixou de merecer referên
cia expressa e, o que é mais importante:
embora jamais fossem contestados

quaisquer parâmetros da administração
anterior e, até pelo contrário, ficasse su

bentendida a continuidade administrati
va, o General Geisel imprimiu uma .mar

ca profundamente pessoal à sua mensa

gem. ,Posteriormente, o Ministro da Fa
zenda Mário Simonsen lhe deu segmento
em gênero, número e grau, aIinhando
um elenco de medidas que, sem arranhar
por um milfmetro que fosse o Seu ante
cessor, se constitui em uma carta de in

tenções dotada de exuberante personali
dade. Menos de uma semana depois de
ter assumido o Poder, o atuai Governo
jã assentou' firmemente o que se pode
chamar de "estilo" - e excelente estilo.

Fontana
Para atingir a meta preconiza

da pelo Mobral catarinense, os es

forços estão sendo recobrados e a

Coordenação .Estadual não tem

sentido falta de apoio do Mobral
Central, sediadd na Guanabara. A
própria equipe do professor Dar
ci Anastácio sente a colaboração
do órgão central que a estimula e

proporciona meio para que Santa
Catarina se torne pioneiro mais
uma vez no setor educacional,
transformando-se na primeira
unidade da Federação a erradicar
o analfabetismo, da população
adulta, embora este pioneirismo
esteja ameaçado pela Paraíba,
que também pretende e possui

O Vice-Governador Atílio Fontana
esteve nesta semana em Brasília e lá se

avistou com, o Sr. Petrônio Portela e

'com o ministro Allyson Paulinelli, no
que foi a primeira audiência concedida

pelo titularda Agricultura. Para, quem
ainda pretende ignorar, o Vice-Governa
dor é um homem de sólido prestígio no
Senado, Casa em que cumpriu um man

dato de oito anos e onde só fez amigos.
Além ,disso, suas atividades empresariais,
sempre dirigidas, no afã de fortalecer um
![Upo eminentemente nacionaI, o cre

denciaram ao respeito de todos os círcu
los econômico-financeiros do país, eis

que suas organizações de há muito ultra

passaram as' fronteiras do Estado. Sua
opinião é de peso,

Geisel e os políticos
Aliás, foi dentro desta linhá que o

Presidente, ao receber ontem em audiên
cia os membros da Mesa da Câmara, de
clarou que "não é um homem de dar um
passo à frente e outro para trás", acen
tuando que o seu governo "vai precisar
da compreensão dos' políticos", princi
palmente neste ano, pelas eleições parlai
mentares. '

Poluição
Há uma diferença acentuada nas cha

minés da Sotelca. Enquanto duas delas,
instaladas há mais tempo, lançam ao ar

grossas camadas de fumaça, as outras
duas, mais novas, foram montadas com

um sistema de filtragem, tomando quase
imperceptível o, escapamento residual.
Apesar da relativa distância entre a usina
e o perímetro urbano de Tubarão,' em
dias de vento forte a poluição ambientai
atinge a cidade, provocada justamente
pelas duas velhas chaminés.

'

Classico dia 6
\. O atendimento da Celesc Um clássico extemporâneo à vista:

Avai x Figueirense, à ser disputado no

próximo dia 6, pelo campeonato nacio-
\nal. Pelo menos, esta é a interpretação
que os avaianos estão dando ao jogo
contra o Fluminense, que na última
quarta-feira foi derrotado pelo Sampaio
Corrêa por 3 aI, contando com o con

curso dos jogadores Abel, Casagrande e
.....

Moacir, Como Nielsen é o-arqueiro regra
_três, o Avai acha que na -õa. rodada vai
jogar, na verdade, contra o seu tradicio
nal rival enxertado com Manfrini, Toni
nho, Ca(uringa, etc. E por falar em Casa
grande, que os jornais cariocas grafam
Casa Grande: a torcida tricolor, incon
formada com o seu modesto futebol,
passou a chamá-lo de Senzala; segundo o

cronista Zózimo Barroso do Amaral.

Impostos
,

_ Q Prereíto'Nílton Severo da Costa, já
prorrogou, através de decreto, o' prazo
para o pagamento sem multa dos Impos
tos PrediaI e Territorial, referentes aos

exercícios de 1972 e 1973_ O prazo fa
taI venceria nó último dia 15 e está ago
ra prorrogado até o dia 2 de abril. O
interesse da Prefeitura é atender a todos
os contribuintes que procuram suas re-'

partições para regularização de impos
tos. Há o maior empenho de evitar os

- erros passados e de reabilitar para o erá
rio municipal a receita proveniente dos
impostos.

,1
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--------.
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Dalanhol a tua'
O deputado Wilmar Dallanhol, vice

-líder do Governo na Câmara, passou an-

Política de Cultura'
)

o Conselho Estadual de Cultura reelegeu, há O relatório do presidente menciona ainda,
poucos dias, o seu Presidente, Professor Theobal- além de muitas outras atividades do Conselho Es
do Costa Jamundá, cujo primeiro mandato havia, tadual de Cultura no ano que se encerrou, a inte
terminado. Na oportunidade, foi lido o relatório riorização da influência desse importante órgão
do gestão que findava; o' qual entre referências estadual nos movimentos culturais e artísticos do
feitas ao Governador do Estado e particularmente interior do Estado, por meio de estímulos às ini
ao apoio que a Secretaria do Governo vem dando ciativas regionais e orientação sobre a vigilância
ao Conselho, são mencionadas as a.tividades do devida à preservação de valores históricos e defesa
órgão, que são inegavelmente apreciáveis, do patrimônio cultural catarinense.

Como se sabe, ao Conselho Estadual de Cultu Está em vésperas de aparecer a Revista do
ra cumpre coordenar a ação das entidades de cul- Conselho de Culturade Santa Catarina, que será
tura no E;stado, e realizar, com base no Plano de mais uma demonstração de operosidade desse re

Cultura por ele elaborado, e pelo Conselho Fede- levante setor da administração Colombo Salles,
ral de Cultura homologado, sob aprovação do Go- pelo órgão que coordena os' esforços comuns para
vemo Estadual, de modo a buscar as metas da que sejam alcançadas as metas de nossa expansão
p ofítica de cultura e arte implantadapelo Gover- cultura, dentro da Ação Catarinensede Desenvol
no Colombo Salles. Nessa função, a assistência vimento.

proporcionada ao Conselho pelo Secretário do O relatório apresentado pelo Professor Theo
Governo. Dr. Orlando Bértoli, tem sido fator de� baldo Costa Jamundà tem remate nas expressões
cisivo, ao mesmo tempo. que de sua parte. o Con- de reconhecimento e do aflPio dos Drs. Orlando
selho obedece, no curso de sua atuação. às linhas Bértoli, Secretário de Estado do Governo, e M/
daquela política estadual, conciliando-as com o chel Curi, Chefe do Gabinete do Secretário. os

Plano Nacional de Cultura. quais nunca recusaram seu amparo prestigiando o

Intçgrando nesse programa de, atividades a Consêlho: Infere-se de tudo isso quea política de
Academia Catarinense de Lestras, o Instituto His- estímulos ao crescimento espiritual de Sant� Ca
tórico e Geogr1fico de Santa Catarina 'e o Depar- tarina está convenientemente assegurada e, que o

lamento de Cultura da Secretaria do Governo, o . património da inteligência e da sensibilidade esté
Conselho !'em promovendo o desenvolvimento fica dos Catarinenses se acha bem guardado, na
dos setores culturais e artísticos. participando da '. compenetrada atuação daqueles que .tem respon
Ação Culturaldo MEC. sabilidades perante a confiança e a expectativado

Desde logo; merece registro; entre as conquis- Governo do Estado.
tas do Conselho no período da gestão do Presi- O Conselho Estadual de Cultura ni{o é apenas
dente Costa Jamundà, a instalação de sua sede. uma entidade ornamental na organização admi
num prédio que ah�iga também a Academia Cato nistrativa, mas um [ator de progresso e de con

de Letras e o Instituto Histórico. dando amplas e quista maiores para a inteligéncia catarinense.
confortáveis condições de funcionamento ao pró
prio Conselho; assim mais condignamente acomo-

dado.
'

A' Declaraçiio,
cação deve preparar todos os brasileiros para

.

o campo de trabalho será que todo o traba
lho tem que estar na declaração me disseram
que só precisa entrar na declaraçdo o traba-

,

lho rentável o que não for rentável não pre
cisa entrar na declaração depois do trabalho
outra finalidade da educação é o lazer ainda
bem que este não entra na declaração e fi
nalmcnte a última finalidade da educação é
a cultura povo culto sabefazer a sua decla
ração de forma estética e exata e nio deixa
tudo para a última hora porque declaração
limpa e pontual é prova de POI'O culto meu

Deus eu não sou culto eu ainda não fiz a

minha declaração e a estas alturas eu já deve
ria estar como o Tambosi e o Martendat que
já entregaram a sua declaração também 'eles
são organizados ou então não têm tanto

que fazer quanto eu como é que eles conse
guiram fazer a suo declaração e. eu ainda não

consegui eu acho que eles falaram com al-
,

KIIém que fez a declaração pra eles daí não é

vantagem porque eu também já falei com o

Sérgio mas desta ,..cz quem vai para a Europa
,é ele cheguei até a [alar com o Zalmir e não
sei mais com quem mas todos eles me pedi
ram uma montanha de documentos daí não
é vantagem com os documentos eu também
faço a minha declaraçdo então a Carolina
falou-me em muito segredo que numa repar
tição tem pessoas lju,e finem a declaração
pra gente até que não cobram muito eles
fàzem tudo bem direitinho eles até levam
I)ro Bradesco que está chamando ou pro
Besc qu'e fàz um segl.lrojunto será que tem

seguro pra fàzer declaração f}·les fàzem tudo
mas precisam que a gente iê a documenta
ção qi/e tem com documentação eu também
faço em resumo não há ninguém que me

,tàça a minha declatação , ... do IMPOSTO
SOBRHA RENDA!

galego bacana que. saiu de Blumenau para
saber de cor o nome dos 9.000 habitantes de
Itaituba que também tem que fazer a sua

,

declaração, me pede. que lhe dê um esforço,
na redação da declaração. Pois olha, meu
nego. até você querendo um reforço para
[azer a sua declaraçdo logo pra mim que
estou até os olhos com a minha declaração

,

um milhão de' coisas eu tenho que resolver
antes de' fazer a minha declaração eu acho
que não posso te quebrar o galho em todo o

caso como és meu amigo e sei do sacrificio
que você sua mulher e seus dois filhos estão

fazendo para ajudar ti alargar este grande e

gostoso Brasil para os nossos gostosos filhos
quando forem grandes e 'como estamos em

época de campanha da fraternidade aquela
. campanha de onde estâ o teu irmão e como,

eu sei que tu estás na Amazônia sem poder
acompanhar os sustos que o A pai vem tendo
cristãmente eu vou tirar a minha camisa me

lhor vou suar a minha camisa um (louco
mais e vou te ajudar a /àzer a tua declaração.

O tempo vai passando e eu ao invés de

estar fazendo a minha declaração estou cho
rando sobre ela mas também como começar
a fazer a minha declaração se não acho mais
a cópia do ano passado e nem sei onde está a

outra documentação que será necessária

para fazer uma perfeita declaração me pare
ce que eu tenho que botar junto com a' de

daráção uns papéis que me mandaram de

Itajaf e outro de .Ioinville quando eu recebi
eu me leinbro que botei dentro do pasta,
mas dentro da pasta eu só estou encontran
do o rascunho de uma aula que preparei pa
ra a Faculdade meus caros alunos hoje nós
vamos estudar as finalidades da educação as

finalidades de toda educação são quatro a

primeira de/as é a nacionalidade por falar em
IUlcionalidade eu tenho qlle fàur a minha
declaração e se SOI.110S todos flihos da mesma

terra porque é que nillf,uéll1 me ajuda a fàzer
a minha declaraçãoque eu tenho que.fazer o
qua,:,to antes defluis da nacionalidade e edu-

Há mais de vinte anos que não consigo'
me livrar da declaração: O meu consolo é

que não sou o único. Todos os amigos que
tenho - egraças a Deus não cabem nos de
dos da mão' - também vivem alucinados
com a sua 'declaração.'

,

No an�"passado. até que me livrei da de

claraçdo. O Sérgio, amigaço que a cegonha
colocou no' mesmo ninho de onde me desco
briram, garotão decidido e disposto a tudo.

,

me quebrou o galho. Enquanto, belo e for
moso eu passeava esta beleza brasileira pelo
frio inverno da Bélgica, o mano me fez o

grande favor: fez a minha declaração.
Mas. desta vez. parece 'que não escapo.

Não há santo que tenha me valido. Eu e ela.
a declaração, parece que, vamos ter um im

placável encontro dentro de poucos dias.
Pelo amor de Deus, são. os últimos!

Neste ano. a primeira vez que vi que era

tempo de declaração, foi no interior de
Goiás. O avião do Projeto Rondon, nos de

positara às margens do Rio Araguaia para
um pernoite intermediário na longa viagem
dos 4.000 quilômetros até o interior do

Pará. às margens do Tapajós.
Do aeroporto, pequeno, vou correndo,

I;o,n outros rondonistas, 'para o centro da

pequena cidade de Porto Nacional disposto
a sentir como pulsa o novo território que a

Belém-Brasilia acaba-de entregar a todos os

patrfcios. Na pequena ruela da cidadezinha'
onde o progresso mal e mal está espiando,
mas disposto a dar murros para entrar. a

Casa dos Três Meninos, anuncia., que está dis

posta a fazer;'pra quem quiser a t ai declara

ção. E daí, eu fiquei com uma inveja danada
dos goianos. Eles tem a casa dos três meni
nos nós aqui no sul tão bacanas e tão sabi
dos tão resolvidos e tão progres�sos ainda
não temos a casa dos, três meninos para
ajudar a fazer as nossas declarações eu digo
nossas porque o meu consolo é que ninguém'
escapa de fazer a sua declaração.

Há cerca de trinta dias o Norberto, Mm

Scudaçôes, ,

Valério José de Matos
Rua Des. Arno Hoeschcl- Nesta
N. da R.: Concordamos, em

p arte, com as observações fei
tas. Ressaltamos apenas o fato
de quê não é atribuição da im

prensa administrar clu bes de
futebol,

•

DETRAN

Desejo sugerir" ao De
tran a adoção de, uma me

dida para evitar colisões no
entrocamento da rua Gas
par Dutra com a avenida
Ivo Silveira. A partir das
20 horas, o veículo que
procede da Gaspar Outra
em direção à ponte pode
ria fazer o desvio que anti
gamente existia no começo
da avenida. As colisões, ge
ralmente, 'são provocadas
porque o motorista não
alivia o acelerador quando
passa pelo entroncamento.
Com o desvio, eles �rão
c�::igados a diminuir a ve

locidade. Janio Pereira,
Florianópolis.

Gustavo lVeves

I
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Comunicamos-lhes a aprovação, pelo Banem Central do Brasil, do

aurnento do capital social deste Banco, de Cr$ 478.750.000,00 para

Cr$ 600.000.000,00, conforme deliberado nas AG Es. de 5.12.73 e

27.2.74, que emitiu 121.250.000 novas ações, de Cr$ 1,00 cada uma,

sendo 60.625.000 ordinárias e 60.625.000 preferenciais, totalmente

subscritas.

Conforme disposição naquelas Assembléias, sol icitarnos aos senhores

acionistas que providenciem a integralizàção das ações subscritas, até o

próximo dia 20.4.74.

Cidade de Deus - Osasco - SP., 13 de março de 1974

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

presidente da República dentro de aproximadamente
dois meses.

Não existe nenhum nome definido, com relação a ne

nhum Estado, mesmo porque a tarefa é delicada e exige
discrição nesses primeiros estágios, segundo o senador.
De resto, desautorizou quaisquer especulações com rela

ção a São Paulo, Rio Grande do Sul ou Bahia, afirman
ddo que não existem Estados prioritários na questão su

cessória, nem diretórios regionais arenistas que preten
dam exercer pressões em torno de eventuais candidatos.

Portela iniciará viagens nesta semana

Alysson 'P�ulinelli: prioridade
para o abasteci�ento interno

O ministro da Agricultura Alysson
Paulinelli, em sua primeira entrevista à
Imprensa, definiu as linhas básicas de sua

administração, onde a ênfase será o au

mento da produção para o, abastecimen
to interno, ao mesmo tempo em que de-

· senvolverá mecanismos para a absorção
de novos mercados externos.

Dentro dessa orientação - assinalou
·

Paulinelli - o Governo procurará o aper

feiçoamento da empresa agrícola, bus
cando elim'inar a chamada agricultura de.

subsistência, ineficiente e altamente im-

, produ tíva.' Para conseguir esses objetivos,
tenciona estimular a venda de recursos

estrangeiros para fortalecer o empresário
agrícola nacional.

- O meu desejo é que a agricultura
de subsistência seja substituída p0'l0u
traestávele efici ente: a agricultura de
mercado, na qual os investimentos sejam

·

medidos em função dos resultados obti
dos, além de estimularem à luta para 'a
obtenção de custos mais baixos através
da importação de tecnologia e a raciona

lização na aplicação dos insumos.

Sobre a atual crise no abastecimento
da carne, Paulinelli foi taxativo: "Este é
um problema que tem que ser encarado
através de uma política a longo prazo.
Não consigo vislumbrar soluções isoladas
para a carne, leite e óleos c�mestíveis:
Somente a adoção de programa global
envolvendo todos os setores afetados

poderá levar a uma racionalização".
- Portanto - acentuou -, a curto

prazo não há nenhum a novidade sobre 'as

distorções que estão ocorrendo na oferta
da carne. Na verdade, nós deveremos
adotar algumas medidas no setor, em

bora elas não devam ser consideradas
como uma definição do governo para
com a política de abastecimento. O
mesmo raciocínio serve também para os

óleos comestfveís.
Embora não tenha definido nenhuma

solução, riem explicado quais serão as

medidas provisórias para regularizar a

oferta, o ministro deu a entender que a

tabela da carne será revogada.
Uma das mais importantes definições

de Paulinelli rêfere-se à atuação das em

presas privadas no processo produtivo,
de comercialização e distribuição dos
produtos agrícolas. Declarou que
"iremos estimular a competição na área
empresarial, sendo que alguns instrumen
tos de controle e fiscalização de preços
de que o governo dispõe serão substituí
dos por um controle indireto".

Paulinelli: definindo diretrizes.

política no setor dos preços mínimos, e
do financiamento, visando a dotar o agri
cultor dos mecanismos necessários para
plantar e investir com tranquilidade.

Disse o ministro que na área do abas
tecimento "a ação governamental, em

conjunto com a iniciativa privada, será
um dos pontos básicos da nova política
agrícola."

o PROBLEMA DA CARNE
Será dadaênfase especial e imediata a

alguns pontos de estrangulamento do
setor de produção, através da pesquisa
agropecuária, da assistência técnica, do
crédito, da extensão do seguro rural. Por
outro lado, será desenvolvida uma "ação

Brum: democracia não índios Krao ameaçados
f

comporta adjetivação pelo sarampo em G,oiás
Seguindo numa kombi, uma equipe da 7a. Delegacia Regional da

Funai de Goiânia espera vencer a qualquer momento os 1.120

quilômetros que separam a Capital do município de Itacaiá, no

norte do Estado, para de lá atingir os postos de Kraolândia e Xupé,
na aldeia Cachoeira, onde os 600 índios Krao estão sob ameaça de
um surto de sarampo.

Após afirmar que a democracia não comporta
adjetivação e que "ninguém inventará regime melhor", o
deputado Jairo Brum (MDB-RS), ao agradecer
hõmenagem recebida dos seus correligionários gaúchos,
referiu-se ao governo de Geisel, invocando a Deus e

recomendando orações "para' que ele seja bom e para
que ele faça o Brasil retornar o caminho amplo e arejado
da democracia".

J á Aldo Fagundes, a quem a homenagem foi
estendida, após manifestar as dificuldades do

desempenho oposicionista no atual quadro
político-institucional, disse ser "difícil afirmar que
estamos fazendo o melhor, perante o povo e a história".

·

Promovida pela executiva regional do MDB, a

homenagem aos dois ex-líderes partidários na Câmara
dos Deputados reuniu 50 ,J'eS�pas num jantar no

restaurante da Assembléia Legis1ativa, entre dirigentes e

deputados.
� �

.

,

O presidente do MDB gaúcho, deputado Pedro
Simon, em sua saudação aos homenageados exaltou a

coesão da oposição naquele Estado, afirmando: "Deus
queira que a unidade e o espírito oposicionista do MDB

gaúcho possa servir de exemplo ao MDB de todos os

Estados".

As informações concretas chegadas à Funai indicam o

surgimento de apenas dois casos, mas o médico da Fundação, Jader
Vasconcelos, não esconde seu temor em face da fácil propagação da

doença entre os indígenas que, ao contrário dos brancos, não

dispõem de qualquer resistência orgânica àquele mal. O médico
lembra, a propósito, o ocorrido recentemente com os Krenakore.

Para a concretização da assistência, a equipe da Funai terá ainda

que vencer os outros 36 quilômetros que separam a cidade de Itacajá
da aldeia indígena. Como esta é servida por uma simples estrada

pioneira, cujotráfego de veículos torna-se impraticável nesta época
do ano, o restante do percurso terá que ser feito a cavalo.

A equipe da Funai está levando grande quantidade de vacina

contra sarampo, devendo aproveitar a oportunidade para imunizar

os indígenas contra outros males, aplicando-lhes as vacinas tríplice,
Sabin e anti-tetânica. Também integra a equipe um laboratorista,
q.ue recolherá material para exames de prevenção contra a

tuberculose. A equipe' permanecerá na aldeia dos Krao de uma

semana a 10 dias.

O Senador Petrõnio Portela reafirmou ontem, depois
de conversa malhida com o presidente Ernesto Geisel
sobre a sucessão nos Estados, que os futuros governado-
res terão que preencher três requisitos indispensáveis:
completa idoneidade moral. probidade administrativa e

capacidade política de manter o Partido coeso. Afora

essas virtudes, os futuros dirigentes estaduais terão que
ter, obviamente, identidade com os princípios que inspi- .

raram omovimento de 64.
.

Durante a conversa mantida com o general Geisel, que
durou pouco mais de. uma hora, o senador Petrônio Por
tela fez um relato preliminar dos entendimentos que vem
mantendo até o momento com respeito à sucessão nos

estados e tratando, dos próximos projetos a serem envia
dos pelo Executivo à consideração do Congresso.

O presidente nacional da 'Arena reiterou suas últimas
.

afirmações quanto às sucessões estaduais, sendo que na

próxima segunda ou terça-feira poderá iniciar a viagem
pelos estados, embora não tenha revelado qual deles será
o primeiro .. De qualquer maneira, esclareceu ser sua in

tenção apresentar um quadro completo da situação ao
.

Geisel tem encontro
i

com parlamentares e

pede apoio político
O presidente Ernesto Geisel reiterou, ontem, durante

audiência com os membros da Mesa da Câmara, que precisa
da colaboração de todos, principalmente dos políticos, para
levar a bom termo a sua difícil missão, observando que ele

hoje é, possivelmente, o brasileiro com maior carga de

responsabilidade nas costas.

O general Geisel observou, durante sua conversa com os

deputados, que não é um homem "de dar um passo à frente
e outro para trás" e que suas aç,ões são medidas e

calculadas, "para marchar firme e gradualmente",
acentuando que '0 seu governo "vai precisar da compreensão

. dos políticos", principalmente neste ano, que prevê difícil,
incíusíve pela escolha dos governadores e pelas eleições
parlamentares. "

Os integrantes da mesa diretora da Câmara, à frente o

presidente Flávio Marcílio, manifestaram ao Chefe do'
Governo o propósito da Casa' colaborar com· sua

admínístração. O general Geisel agradeceu, enfatizando que
deseja e precisa contar com o apoio de todo o pais, e em

especial dos políticos.
.

- Sou um homem que possui o espírito da cooperação.
Ninguém pode dirigir uma empresa, muito menos uma

nação, agindo individualmente. Tudo precisa ser feito com

um trabalho de equipe, Todos são responsáveis.
A visita dos parlamentares foi meramente de cortesia e

não demorou mais 'de quinze minutos, sem .que fossem
abordados quaisquer ternas políticos.

Os outros parlamentares que estiveram com o presidente
da República foram Aderbal Jurema, Dayl de Almeida, José
Carlos Fonseca e Dib Cherem (Arena) e Petrônio Figueredo
(MDB). _

O deputado Fernando Gama, do grupo "autêntico" da

Oposição, e também integrante da mesa foi o único que não

compareceu, apesar de, seu nome constar da lista de
audiências.

Falando em nome de todos, ao deixar o gabinete
presidencial, Flávio Marcflio acentuou a necessidade do
constante entrosamento entre os Poderes.

t
:

BESC EMPREENDIMENTOS E TURISMO S.A.
EMOBRA- Emprêsa de Mão de Obra Ltda

PRECISA
Para Admissão imediata em seu quadro de trabalho em Florianópolis dos seguintes
profissionais:
Carpinteiros

..

COMUNICA'DO AOS SENHOR'ES ACIONISTAS
Pedreiros
Armadores
Serventes

a té Cr$ 3,00 p/hpr'a
.etê Cr$ 2,90 p/hora
atê Cr$ 2,60 p/hora
até Cr$ 1,70 p/hora

CGC - 82.510.785/001

Oferecemos: Bom ambiente de trabalho

Pagamento semanal

.

Todas medidas de segurança de trabalho.
Os interessados deverão dirigir-se aos escritórios da firma a Rua Araujo Figueiredo
- Edifício Alcion - salas 5 e 6, no horário das 7,00 às 11,QO horas e das 13,00 às
18,00 horas com todos os documentos necessários para ad missão imediata .

Levamos ao conhecimento dos senhores. acionistas que se encontram à sua

disposição, na sede da Empresa, a Rua Trajano no. 16, nesta cidade de Florianópolis
(SC), os documentos a que se refere o artigo 99 do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de
setembro de 1940.'

Florianópolis (SC), 21 de março de 1974 .

Cyro Gevaerd
Presidente

._l.· ...

BRADESCO
garantia de bons servcos

\ .

<

BANCO BRASI LEI RO
DE DESCONTOS S�A.

AVISO AOS ACIONISTAS

,
t

BANCO
BRADESCO DE
INVESTIMENTO S.A.

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos-lhes a aprovação, pelo Banco Central do Brasil, do

aumento do capital social deste Banco, de Cr$ 284.943.750,00 para

Cr$ 34�.932.500,00, conforme deliberado nas AGEs. de 10.12.73 e
.

I

28.2.74, que emitiu 56.988.750 novas ações, de Cr$ 1,00 cada uma,

sendo 28.494.375 ordinárias e 28.494.375 preferenciais, totalmente'

subscritas.

Conforme disposição naquelas Assembléias, solicitamos aos senhores

acionistas que providencíem a integralização das ações subscritas, até o

próximo dia 20.4.1974

São Paulo, 13 de março de 1974

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

•
•
I· 1

O. presidente da Arena mformou ter conversado com

o general Geisel sobre o comportamento a ser adotado
pela liderança situacionista no Senado, durante o seu

governo, debatendo fórmulas e critérios de atuação, os

.quais se esquivou de revelar.
Questões de ordem interna do Partido foram também

abordadas, mas o senador Petrõnio Portela manteve dis
crição em seu contato com os jornalistas, ao sair do gabi
nete presidencial, revelando os assuntos tratados com o

general Geisel sem entrar em detalhes.

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

" Â��§�� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 022/74.
.'. "

..

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN - se

ciedade de economia mista, registrada na Jun
ta Comercial do Estado sob. no. 34.436,

CG.C. do M.F. no. 82.508.433/001, com se

de à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis
- SC., comunica que se encontra a disposição
dos interessados, no eridereço acima mencio-

nado, os elementos da TOMADA DE PRE

ÇOS No. 022/74, destinada à aquisição de
CONJUNTOS MOTOLBOMBA, para os Siste
mas de Abastecimento de Ãguas das Cidades

de: BRAÇO DO NORTE, ITUPORANGA e

I BI RAMA - SC.
O ED ITAL encontra-se afixado no mural

. \

da recepção da CASAN, andar térreo, no en-

dereço acima mencionado, local onde .deverâo
ser entregues as propostas até as 15:00 (quin
ze) horas do dia 15 (quinze) de Abril de 1.974

Florianópolis, 20 de Abril de 1.974

ADIREÇÃO

de seu falecimento.

AGRA,DECIMENTO

A família de DlETRICH-VON

,WANGENHEIM, expressa profundo

agradecimento pelas manifestações

de conforto recebidas por ocasião

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Foragidos retornam

a cadeia livremente /

Tubarão - '(Sucursal) - Dois fugitivos, Adão Silva
Medeiros e Francisco Custódio da Silva, se apresentaram
na delegacia da comarca.

.

Adão Medeiros estava sendo' procurado para ser

recolhido a cadeia, possuindo condenação de quatro
anos de reclusão por crime de furto. Ele havia fugido em

janeiro da cadeia de'Orleães, onde estão atuaimente os

detentos encaminhados pela delegacia de Tubarão. Sua

apresentação perante o delegado Elói, da comarca, foi
realizada depois que a polícia efetuou inúmeras batidas
nos bairros Humaitá, Capivari e Passo do Gado. Nas três

oportunidades, Adão, dotado de grande agilidade, possui
apenas 26 anos, conseguiu furar o cerco policial e

permanecer em liberdade. Na última fuga ele foi

obrigado a atravessar um rio a nado. Para a sua

apresentação, ele usou a esposa que manteve os contatos

com o delegado Eloi, recebendo deste a promessa de .que
càso se entregasse não iria receber qualquer castígo.,
Depois de. autuado pela fuga, Adão foi novamente
recambiado para o presídio de Orleães.
FRANCISCO CUSTÓDIO DA SILVA

Autor de uma tentativa de homicídio -no dia 13 do

corrente em Capivari Francisco Custódio da Silva, foi o
autor de dois tiros contra Celso Lemos, no interior de
um bar, fugindo-.após numa camionete kombi, de sua

propriedade. Depqis de se apresentar na polícia,
Francisco declarou qu��tinha fugido por temer agressão
por parte dos sete companheiros da vítima da tentativa

de homicídio: Ele disse que discutiu com Celso, depois
que este tentou revista-lo, conforme já tinha realizado

com um dos seus amigos.

NOVA CADEIA

Estão sendo esperados nesta cidade os Srs. Evaldo

Vilella, superintendente da Polícia Civil e Felinto

Schuller, chefe de planejamento da Secretaria de

Segurança e Informações, para contatos visando a

construção do novo presídio em Tubarão. A informação.
prestada pelo delegado regional, Pízolatti, revela que há
necessidade de construção de uma nova cadeia, fora da

cidade, pois a atual, situada na Margem Esquerda, está
praticamente no centro, e suas instalações são antigas,
não mais condizendo com o sistema atualmente aplicado
pela secretaria.

,
A nova cadeia em princípio seria construída no bairro

. São João, e enquanto não estiver concluída a atual,
cadeia poderá continuar sendo utilizada, e somente será
demolida após haver condições para a transferência dos
detentos.

Preso após
roubar

cerca de

150 carros

Autor de vários roubos

(inclusive aproximadamen
te 150 veículos principal
mente no Paraná e Rio

Grande do Sul, está detido
em Porto Alegre, Milton

F e rreira de Souza, que
também usa O' nome de

Antônio Corízzo. Ele foi

preso após diversas diligên
cias dos policiais gaúchos,
que juntamente com os

paranaenses,
-

estavam no

seu encalço durante vários

meses.

Milton esta agora sendo

interrogado pelos policiais
gaúchos, sendo esperados
agentes do Paraná, com a

mesma finalidade, além de

agentes do Rio de Janeiro,
que desejam que ele escla

reça a passagem clandesti

na de veículos pelas fron
teiras do Brasil com países
vizinhos.

Contudo, as diligências
ainda pross e guirão, pois
resta a detenção de outros

membros da quadrilha, to
dos intensamente procura
dos, e que juntamente com

Milton deram prejuizos de

milhares de .cruzeiros nos
estados do Sul. Muito em

bora a polícia gaúcha nada
tenha revelado sobre a

atuação do puxador em

Santa Catarina, é quase
certo que aqui ele também
tenha agido.

-IPoHdaj.--------------------------------------.....

Chuvas aumentam o perigo nas

estradas: trêsmortos na 101
Três mortos foi o'resultado de dois acidentes verificados

na rodovia BR-101, conforme registros da Patrulha
Rodoviária Federal e Delegacia de Polícia.

CASAL·MORRE

Miguel Adolfo Mendes, 33 anos, ri suamulher Maria Ana

Gonçalves, 31 anos, residentes no Jardini São Nicolau,
morreram atropelados pelo mesmo veículo no quilômetro
194 da rodovia BR-101, em Biguaçu. Tudo aconteceu

quando
.

ambos se preparavam para atravessar a pista
asfáltica, e foram colhidos pelo automóvel Volkswagen,
placa AJ-3156, de Curitiba, dirigido por João Marcelino

Ramos, residente em Biguaçu.
Devido ao forte impacto, o casal foi atirado à distância,

tendo morte instantânea. Os corpos foram posteriormente
recolhidos ao Instituto Médico Legal onde foi realizada a

necrópsia, e em seguida entregues aos familiares para o

sepultamento, O motorista se apresentou ontem, horas mais

tarde, na Patrulha Rodoviária Federal, tendo também

prestado depoimento na delegacia de polícia que instaurou

inquérito a respeito. Segundo informações policiais, p casal

não possuia filhos.
EM TIJUQUINHAS

Silvio Simon, 24 anos, casado, residente em Porto

Alegre, morreu quando' seu automóvel Volkswagen placa
AD-9199 da Capital gaúcha, colidiu com o caminhão
Mercedes Benz, placa BJ-5538 de Feliz, no Rio Grande do

Sul, conduzido por Rudi Mueller. Este acidente ocorreu

também na BR-101 proximidades de Tijuquinhas, e o

corpo do motorista posteriormente foi transportado para
Porto Alegre.
ATROPELAMENTO

Quando transitava pela rua Felipe Schmidt, Terezinha
Correia da Silva, 46 anos, casada, residente à rua Paula

Ramos, em Coqueiros, foi atropelada .por um automóvel

Volkswagen, placa desconhecida, cor verde, cujo motorista

não prestou socorro, fugindo do local. A vítima com

ferimentos foi levada para o Hospital de Caridade.
I

BRIGA'
Foram detidos pela Rádio Patrulha, Adair Boeira de

Abreu e Estadislau Gonzaga, que estavam promovendo
desordens na via pública. Depois de apresentados ao

comissário de plantão; foram recolhidos a cadeia pública. A
briga foi registrada defronte ao bar Atenas, na rua Pedro

-Ivo.

-----Multas--------
/

AA-0530 AA-0800 AA-
1800 AA-3089 AA-3334
AA-4644 AA-5565 AA-
8200 AA-8200 AB-0393
AB-0609 AB-0871 AB-
1138 AB'-1888 AB-3267

Alh-3303 AB-5934 AB
'5966 AB-7103 AW-0863.

Multas de 40% do salário
mínimo - (:r$'o5,00"'
AA-0361 AA-1149 AA-
1390 AA-1602 AA-1645
AA-1834 AA-2661 AA-
3153 AA-4888 AA-5349
AÃ-6803 AA-8'ól7 AB-
0588 ÀB-0650 AB-2432)
AB-2526 AB-3338 AB-
3985 AB-4046 AB�4706
AB<O..5875 AB-7053 AX-
0026.

Nova relação ,de veículos AA-9274 AA-9360 AA

multados foi distribuída pelo 9570 AA-9570 AA-9666

Departamento Estadual. de AA-9764 AA-9897 AA

Trânsito, referente ao período 9900 AB- 0054 AB-0060

de 4 a 10 do corrente, em Flo- AB-0093 AB-!_)098 AB

rianópolis. O total arrecadado 0439 AB-0517 AB-0532
neste período foi de Cr$ AB-0871 AB-0871 AB':'

18.280,00. A publicação da re- 0988 AB-0988· AB-1047
lação é realizada para que os AB.,.1069 AB-1212 AB

proprietários de veículos 1403 AB-1797 AB-1843

apresentem os recursós. Eis a AB-1.850 AB-1868 AB

relação:
.

.2007 AB-2118 AB-2119
Multas de 10% do salário, AB-2Úi4 AB-2332 AB

mínimo - Cr$ 28,00 - 2415 AB-2639 AB-2688
AA-0138 AA-0209 AB-269Ô AB-3209 AB

AA-0269 AA-0306 3267 AB-3298 AB-3336
AA-0312 AA-0367 AÀ- AB-3471 AB-3588 AB-

0422 AA-0521 AA-0774 3590 AB-3605 AB'-3933
AA-0894 AA-0928 AA- AB- 3976 AB-4143 AB-

1199 AA-1357 AA..:1378 4264 AB-4661 AB-4701
AA-1428 AA-1428 AA- AB-4701 AB-5OOl AB-

1465 AA-1605 AA-1627 5132 AB-5237 AB-5237 Multas de 50% do salário

AA-1764 AA-2006 AA- AB-5279 AB-5477 AB- mínimo - Cr$ 144,00 -

2095 AA-2119 AA-2159 5489 AB-5506 AB-5530 AA-0199 AA-0318 AA

AA-i202 AA-2672 AA- AB-5553 AB-5583 AB- 0414 AA-0813 AA-1139

2681 AA-2732. AA-2764 5616 AB-5690 AB-5847 AA-2160 AA-2540 AA

AA- 2772 AA-2935 AA- AB-6003_ AB-6358 AB- 3193 AA-3612 AA-4229

3004 AA-3027 AA-3074· 6390 AB-6388 AB-6409 AA-4.929 AA-5104 AA

AA-3701 AA-3862 AA- AB-6528- AB-6723 AB-. 5137 AA-5479 AA--5961

3866 AA-4284 AA-4299 6964 AB-7026 AB-7042 AA-6021 AA-6285 AA

AA-4427 AA-4470 AA- AB-7150 AW-0185 AW- 6381 AA-6752 AA-7071

4611 AÀ-4760 AA-4760 0863 AW-I086 AW-I086 AA-8046 ÀA-824C AA

AA-4806 ÁA-4924 AA- AW-1145 AW-1247 AX- 8509 AA-8558 AA-8907

4929 AA-5039 AA-5057 0014 AX-0055 CE-0268 AB-0327 AB-0596 AB

AA-5057 AA-5057 AA- CE-0547 CE-0698 CE-0776 0893 AB-1552 AB-1797

5 (22 AA-5129 AA-5129 C F - 0259 CM - 35 15 AB- 2117 AB-2145 AB

AA-5174 AA-5190 AA-=- CM-3811 CM5982 OF-002. 2549 AB-2871 AB-3295

5235 AA-5299 AA-5351 MuItas de 15% do salário AB-,3'535 AB-3953 AB

AA-5776 AA-6019 AA- mínimo - Cr$ 43,00 - AA- 4234 AB-4426 AB-4638

6058 AA-6302 AA-6464 0632 AA-0950 AA-2725 AB-5144 AB-5232 AB

AA-6584 AA-6642 AA- AA-2727 AA-4997! AA- 5450 AB-5452 AB-5494

6773 AA-6856 AA-6956 5030 AA-6446 AA-6752 AB-5529 AB�5816 AB

AA-6996 AA-7070 AA- AA-6833 AA"':'7796 AA- 6062 AB:,.6427 AB-6516

747,7 AA-7491 AA-7676 8453 AA-8905 AA-9044 AB-6900 AB-7047 AB

AA-7710 AA-7744 AA- AB-173J AB-2143 AB- 7138 AW-0562 AW-0989

7859 AA-7940 AA-8014 2145 AB-2161 AB-3318 AV-0128 AX-0164 AZ

AA-8050 AA-8076 AA- AB-3410 AB-4758 AB- 0021 CE-0089.

8076 AA-8120 AA-8161 4758. Multa de 100% do salário

AA-8267 AA-8877 AA- Multas de 20% do 'salário mínimo - Cr$ 288,00 -

8993 AA-9194 AA-9248 mínimo - Cr$ 57,00 - AB-3338.

Para.a contratação da execução das obras
civis de um Depósito Geral, que faz ti

INSTITUTO DEi"REVIDÊNCIA DO ESTADO DE
SANTA CATARINA -IPESC-

Acha-se aberta tomada de preços para a contratação da execução das obras civis de um
Depósito Geral com 811,20 m2 em terreno ele propriedade do Instituto de Previdência do
Estado de Santa Catarina, localizado em Florianópolis, nos termos do Decreto N.

GE-15.12.69/875.5, da qual poderão participar firmas que apresentem documentação relativa à

personalidade jurídica, à capacidade técnica e à idoneidade financeira.
.

As propostas deverão ser entregues até o dia 04 de abril do corrente ano, das 14:00 às 18:00 .

horas dos dias úteis, no Serviço Técnico de Engenharia, à Rua Trajara, no.B; 30. andar, nesta
Capital, onde os interessados poderão obter cópia integral do Edital, bem como, plantas,
projetos, especificações e demais elementos, da obra mediante o depósito da caução de

Cr$ 10.000,00, na forma da legislação vigente e o pagamento, de Cr$ 300,00, além de

informações, e esclarecimentos sobre a tomada de preços. O exame dos documentos e a

abertura das propostas será iniciado no mesmo local, no dia 05 de abril seguinte, às 1�:OO horas.

Florianópolis,21 de março de 1974
. Jorge Luiz Martins

PRESIDENTE DA COMISSÃO

GráC:js,·
um seauro de wjda

ara quem declarar II renda
no Besc.

·

2. Receber as parcelas.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO ESTADO DE

SANTA CATARINA .

.TOMADA DE PRE'ÇOS

na conta corrente.

4. Captar as deduções para aplicação no

Fundo Besc 157. Entre todos os fundos
fiscais do País, o Fundo Besc 157 vem

mantendo um dos melhores desempenhos.

5. Dá um seguro de vida grátis, no valor
da notificação, para quem optar pelo
Fundo Besc 157.3. Debitar automaticamente as parcelas

Veja aqui o que o Besc promete e

cumpre a quem entregar a ele a declaração
de renda:

.

1. Avisar' em sua casa quando a notificação
chegar

/

Ê
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BESC

TESTE
PARA
REVISORES

oESTADO

'ld \

Pense na lamílla quandO·lor
declarar sua'renda. Pense no Besc
e Banhe um seBuro 'de Ylda. Gr_ls.

Gente de casa oferecendo mais vantagens.

o Departamento Pessoal do Jornal "O ESTADO", comunica aos

) inscritos. para o TESTE DE REVISORES, que a prova de conheci

mentos gerais e de revisão, terá 'Iugar no Instituto Estadual de

.,Educação, hoje às 16 horas. Os candidatos deverão' dirigir-se
ao I EE, pela entrada principal, na Avenida Mauro Ramos.

A, GONZAGA S.A. 'ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO - GEr.tEC RCA,220-73)144
C.G.C. N Q 83.873.984/001

"EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Sãó Convidados os Senhores Acionistas para comparecerem à Assembléia Geral

Ordinária a realizar-se no dia 15 de abril de 1974, às 20,00 horas, em sua sede

social, à rua Arcisprete Paiva, 11, nesta capital com a seguinte ordem do dia:

1 - Apreciação do Relatório da Diretoria, .do Balanço Geral, demonstrativo de

resultados encerrados em 31.12�73 e o parecer do Conselho Fiscal;
2 - Eleição do Conselho Fiscal oara o exercício 1974/1975;
3 - Outros assuntos de intere��� :a Sociedade.

OBS.: Acham-se" disposição dos Senhores Acionistas, os documentos a que se

refere o Art. 99, do Decreto-lei 2627 de 1940.

Florianópolis, 15 de março de 1974

Admar Gonzaga
Diretor Presidente
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E uma penaquea prevlsõo do tempo selo de chuvo. ,

. Caso contrário poderíomos comemorar em uma denosscs
42 praias o aniversário desta terra de sol emar:, .

_.

Homenagem do Grupo Financeiro Besc

:!E
.

a Florianópolis, um pedacinho de terra ,

perdido no mar e às pessoas que um dia
o encontraram e o guardaram pra sempre no coração.
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Em Maceió, a briga
feia de CRB e CSA
As "três péssimas apresentações do CSA no campeonato

nacional levaram ,o deputado Alcides, Falcão (MDB) a indicar

a necessidade de serem solicitados ao governador Afranio
,

Lages e ao prefeito João Sampaio recursos financeiros para

ajudar o representante do futebol alagoano.
Para o deputado, "apesar de inúmeros atletas de boas

qualidades existentes, no CSA, a equipe precisa de reforços
para melhor desempenho de sua missão no campeonato". A
indicação foi aprovada por unanimidade,

A exemplo do que ocorre no futebol do Rio Grande do

Norte - campanha do ABC contra o América --, nesta capital
um grupo do CRB vem distribuindo vários panfletos pedindo
aos seus torcedores para não irem a campo prestigiar os jogos
do CSA. Os panfletos estão- deixando os dirigentes do CSA

irritados, tendo alguns deles declarado que "isso e jogo sujo
praticado por torcedores inescrupulosos. Mas a nossa torcida

'está unida e venceremos".
'

Nacional

Flamengo .s�m Dar io e

Chiquinho no Maracanã
No Rio de Janeiro, desfalcado de Chiquinho e Dario - um

com gripe e outro com distensão muscular - O Flamengo
joga contra o Tiradentes, no Maracanã. A arbitragem será de

Saul Mendes e o jogo começa às 17 horas.

Equipes: Flamengo - Renato; Aluísio, Jaime, Lu ís Carlos

e Rodrigues Neto; Liminha e Zé Mario; Vicentinho, Zico,
Paulinho e Arilson. Tiradentes - Toinho ; Célio Rodrigues,
Gilson, Cândido e Neto; Ronaldo e Joel; Anselmo (Botelho),
Mi1tão, Derivaldo e Xavier.

Paulo Henrique no Operário'
...

Em Recife o Náutico, que conseguiu um bom resultado ao

empatar com o São Paulo quarta-feira, em um gol, jogará hoje
"contra o Operário de Campo Grande. No time de Mato

Grosso a novidade é a provável estréia do lateral esquerdo
Paulo Henrique, ex-Flamengo, Botafogo e Avaí. 'O jogo
começa às 21 horas, com arbitragem de Hélio Cosso.

Equipes: Náutico- Neneca; Pedro Paulo, Beliato, Sidclei
e Cincunegui ; Cordeiro e Drailton; Dedeu, Paraguaio, Jorge

, Mendonça e Betinho. Operário - Romeu; Maurício, Manuel,
Guee Ojeda ou Paulo Henrique; Natálio e Zé Ito;Nenen, Zé

Carlos, Carlos Alberto e Guará ou Sarão,

Desportiva joga a la. fora
Em Curitiba, a Desportiva Ferroviária que está com cinco

pontos, ganhos, jogará contra o Atlético Paranaense a sua

primeira partida fora de casa. O jogo está previsto para às 16

horas, no estádio Belford Duart e o juiz será José Mfu.io
Vinhas.

'

Equipes .Atlético _ Altevir; Claudio, Almeida, Alfredo e

Ladinho: Taquinho e Caio; Nilton, Didi Pedalada, Taquito e
Nilson. Desportiva - Edalmo; Marcos, Juci, Ecleí e Batista;
Pinduca, Sérgio e Evandro; Elísio, Zezinho e Deo.

Fórmu/a-J

Peter Revson morreu

no treino .para .,0 GP
Johannesburg' - o piloto norte-americano de Fórmula

Um, Peter Revson morreu ontem a caminho de um hospital,
depois que seu carro sofreu um acidente no circuito de

Kyalami. Revson treinava' para a terceira prova do

campeonato de Fórmula Um de 1974, que será disputada no

dia 30 deste mês.
'

A Uop Shadow de Revson incendiou-se depois da curva

Crowthorne, no final da reta principal do autódromo de

Kyalarni, África do Sul. Peter Revson estava a caminho do

Hospital Geral que fica a 24 quilômetros do autódromo

quando morreu, devido as queimaduras sofridas depois que
seu carro ba teu contra uma barreira de contenção
incendiando-se.

A PISTA
Um especialisja em automobilismo informou a Assoeiated

Press que quando os treinos começaram ontem, não havia

condições de se desenvolver 'grandes velocidades na pista.
Havia uma camada de pó. que a encobria, pelo fato de não

ser usada háalgum tempo.
I

Em novembro do ano passado, a pista foi interditada,
num esforço do governo para economizar combustível e no

mês passado foi necessário obter uma permissão especial para
o Grande Prêmio e outras competições pudessem se realizar.

----_ .....

Construa sua "CASA DE PRAIA" com

'madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & CIA�
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
tones: 6520 - -6368

Toninho diz que não está bemmas

omédico garante que ele jogará
,

'Jorge Ferreira não pôde
levar seus jogadores
atê o campo e foi obrigado
a fazer treino físico
à beira da piscina do ho tel

I

Com toda a delegação
esperando, o ônibus, que

.
acabou não chegando, Jor
ge Ferreira resolveu fazer
'um treino físico na beira
da piscina do Hotel Olho

D'Água, apenas corno tra-

"balho s d esintoxícantes.

,Depois fez um individual
na frente do hotel e con

centrou todo o plantel.

Toninho, Paulo Roberto,
Vilela e Souza não partici
param dos trabalhos. Com

exceção de Toninho, todos
os outros têm condições
de jogo para amanhã.

I

Eles não treinaram

apenas como medida de

precaução. Toninho, que
recebeu uma pancada na

região do ilíaco, é o que
mais preocupa. Ele' passou
todo'o dià.de ontem fazen
do tratamento e segundo
suas palavras dificilmente
terá condições.

- Estou sentindo muito
e acho que não vai dar. Es
tou com muitas dores no

local e apesar dos trata

mentos, a melhora foi pou
ca.

Mas o doutor. Márcio
Costa tem outra opinião:
- "Vai jogar todo mundo.
Toninho já está bom. Só -,

Sampaio Correa
I,

o treinador do Sampaio vai arrumar uma briga com a

torcida porque tirou do time o ponta de lança
Adelino, srtilheiro da equipe e ídolo em São Luís

Àvaí

não treinou para não se

cansar muito".

Hoje pela manhã Jorge
Ferreira far� um treino tá!
tico no campo do Mara
nhão e em seguida escalará
o time para o jogo de ama

nhã. A dúvida de Jorge é

na' ponta de lança. Se ele
não puder contar com To

ninho, colocará 'Paulo Ro
berto na ponta. direita e

Martoni na ponta de lança.

Quando os jogadores
estavam mudando de rou

pa às 17h15m, é que che

gou o ônibus ti, para não,
perder a oportunidade,
Jorge Ferreira deu uma

volta com toda a delegação
para conhecer a cidade .

Depois do passeio turís
tico, Jorge não confirmou,
mas o time deverá sair jo
gando com: Rubens; Sou
za, Ari Prudente, Vilela e

Orívaldo.; Veneza, Baldui

no e Zenon; Martoni (Pau
lo Roberto),' Toninha
(Martoni) e João Carlos.

O,banho de piscina, vol
tou a dar tranquilidade a

I •

todo o plantel, que está
confiante em' vencer o

Sampaio Corrêa amanhã

110 Estádio Nhozinho San

tos, com capacidade para
25 mil pessoas.

(

Torcida não gostou
. '

mas auiãf;» vai ,jogar
O treinador Alfredo Gonzalez, ar

gentino, S7 anos, levou seu time mais
cedo ontem 'à tarde -para o campo do

Maranhão, para fazer trinta minutos de
física e trabalhos técnicos. O motivo
de sua pressa, foi porque conforme
estava programado, o Avaí também
iria treinar no mesmo local, e que
acabou não acontecendo.

Gualter Aguirre , ex-Cor íntians, o

preparador físico, exigiu muito dos

jogadores e, dos considerados titulares,
apenas Santos, 'treinou à parte, pois
estava sentindo dores musculares.

Orlando e Gilson os goleiros foram
bern exigidos com chutes a gol por par
te dos atacantes.

Muitos torcedores foram até ao

campo e as atenções maiores eram para
Buião , que (ará sua estréia amanhã. O
ponteiro já está há 27 dias em São

Luis, mas devido suas condições físi
cas, somente agora terá sua oportuni
dade no time principal.

Acontece porém, que para que 'seja
possível a entrada de Buião, o treina
dor Gonzalez terá que- sacrificar, Adeli
no, artilheiro da equipe e, depois de

Djalma, um dos ídolos da torcida.
Por certo, a atitude do treinador,

que está há apenas trinta e um dias no

Sampaio, desagrada grande parte da'

torcida; que na última semana protes
tou contra a permanência de Orlando

no gol e, o treinador, para atendê-la,
colocou Gilson, atual titular.
GONZALEZ

Campeão do interior pela Ponta

grossense, e vice do Paraná, Alfredo
Gonzalez afirmou que o Sampaio é um

clube ainda em formação, mas que no

decorrer do tempo estará surpreen
dendo todo o Brasil.

- Nós ainda não fizemos nenhum

coletivo, o primeiro foi contra o Fla

mengo na estréia do nacional e perde
mos de�2 a I, nossa única derrota.

Para o jogo contra o Avai, além do

problema que por certo criará com a

torcida, com a entrada de .Buião ,
o

treinador ainda tem mais um, grave

por sinal. Ele não sabe quem será o

lateral direito que substituirá Marinho,
expulso no jogo contra o Flurnínense..

- Só vou definir amanhã (hoj e) o

titular da lateral. Acontece que o reser

va imediato é o Benasi, mas sua docu

mentação ainda não deu entrada na

CBD. Estou aguardando a qualquer
momento o pronunciamento da direto

ria sobre o problema. Se der zebra com

ele, ainda vou estudar quem jogará na

lateral.
Embora não quisesse revelar, a ver

dade é que Arizinho , será o lateral,
pois nos últimos treinamentos vem de

monstrando condições de ser o titular,
superando até mesmo a Marinho.

O Sainpaio é um time que joga,
tocando muito a bola, tem um exce

lente meio de campo, formado por
Lourival, Sérgio Lopes e Djalma e o

preparo físico é a sua grande arma. O

grandalhão Sergio Lopes foi o melhor

jogador contra o Fluminense e uma

das armas de Gonzalez , para tentar

vencer o Avaí. I

Uma vitória amanhã, dará de bicho
a cada jogador do Sampaio Cr$ 500
'cruzeiros. A delegação está concen

trada no bairro do Turu , distante doze
. quilômetros do Centro.·

TIME
O Sampaio estreou no nacional per

dendo para o Flamengo por 2 a 1

(renda: Cr$ 154 mil), empatou com o

Bahia em dois gols (104 mil), venceu o

América(GB) por 1 a O (112 mil) e o

Fluminense por 3 a 1 com renda de

CrS 123 mil cruzeiros,

A expectativa em torno do jogo de
amanhã é muito grande em toda a

cidade e espera-se uma arrecadação su

perior a cem mil cruzeiros.

Embora Gonzalez esteja fazendo

.muito mistério quanto à escalação, o
Sam paio deverá sair jogando com

Gilson; Arizinho , Morais, Raimundo e

Sa n to s; Lourival, Sergio Lopes e

Djalma; Buião. Marcos Ailton.

Textos de Mauro Pires, enviado especial

Ubrajara, Ademir e
Juti já são do Avai

Quando o jatão da Transbrasíl pousou no Galeão, o

supervisor José Amorim, de posse dos contratos assinados de
Ademir e Ubirajara , ficou no Rio para dar entrada nos
documentos na CBD, já q�e na quinta-feira o presidente
Fernando Bastos por telefone, acertou definitivamente a situação
dos dois jogadores com Hélio Maurício. Ademir foi comprado
em definitivo por cem mil cruzeiros, com o Avaí pagando 30 mil
depois do jogo com o Flamengo e o restante em sete prestações
de 10mil.,

•

Ade m ir negou-se a jogar pelo Flamengo, preferindo
abandonar o fu tebol. Recebeu boa, proposta do Ceará e

Tiradentes, mas 'pediu muito alto (20 mil mensais) e não houve
acerto. Esteve também no Flamengo, um diretor do Grêmio
tentando trocar Ademir por Espinosa, sem conseguir êxito.

'

,

Jorge Ferreira ficou bastante satisfeito com a contratação de
Ademir mas quanto a Ubirajara , afirmou desconhecer totalmente
o assunto: "Ademir já devia ter vindo há muito tempo. Quanto
ao-goleíro, pelo que eu sei vão contratar o Célio. Ubirajura para
mim é novidade".

E desde ontem está em Florianópolis, já contratado pelo
Avaf, o ponteiro esquerdo Juti, com um salário de 2.500
mensais. O jogador pertenceu ao Novo Hamburgo, do Rio
Grande do Sul, e no ano passado andou treinando no

Figueirense.

Delegacão ficou em

hotel muito ruim
, ,

Oevido ao campeonato brasileiro de basquete, fase

eliminatória, onde Maranhão, Amapá, Pará, Roraima e Amazonas

dispu tam duas vagas, ,todas as delegações ficaram hospedadas no

Hotel Olho D'Água, o mesmo onde está o Avaí.
Isso intranquilizou li Jorge Ferreira porque o hotel está

lotado e foram colocadas oito camas no salão de recepção, para
acomodar alguns jogadores. O plantel aceitou e entendeu

perfeitamen te a situação, 'exceção apenas de Toninho, que
reclamou bastante.

Ontem pela manhã Jorge Ferreira mandou um bilhetinho

para Giuliari, hospedado no São' Luis Palace, '10 centro da

cidade, pedindo para quefosse mudado o hotel:
- Tem muito barulho nesse hotel por causa das várias

delegações amadoras aqui hospedadas. Vou falar com Giuliari

para mudar dc hotel. J

Mas GiuJiari recebeu o bilhete de Jorge 'e não deu muita

'importância às ponderações do treinador: "Não assisti a

nenhuma bagunça e o Olho D'Âgua é o melhor para equipes de'
futebol".

Figueirense

Amanhã tem amistoso
no Orlando Scarpelli
A derrota do América de Joinville na noite da última

quarta-feira no Orlando Scarpelli, parece não ter convencido

, os seus dirigentes, pois tão logo terminou a partida entraram

em entendimentos com a diretoria do Figueirense 'para um

jogo revanche amanhã, no mesmo local, às 15 horas.

Mas para que o jogo seja realizado depende de um

problema bastante original. A lua. E Fernando Viegas
demonstr'ando c�nhecer rambérn os problemas
mctereológicos explica:

- Estamos em época de lua nova, e se ela entrar €om

chuva, não tenham dúvidas de que teremos mais cinco dias de

tempo instável.
No jogo de quarta-Feira o Figueirense teve prejuízo. AI

quota do América foi de cinco mil, enquanto que a renda não

� chegou a três mil cruzeiros. "Este jogo tinha que ser realizado

de qualquer maneira, pois o América' já estava em

Florianópolis .c regressaria no dia seguinte. Agora não

jpoderemos � incorrer no mesmo erro amanhã, Por isso, para,
que a partida seja realizada, depende somente da lua".

Não só Lauro Búrigo mas também toda a diretoria do

Figueira ficaram bastante satisfeitos com o resultado obtido

na quarta-feira e com o rendimento da equipe,
principalmente dos estreantes, o que deu o estímulo

necessário para que o departamento de futebol programe uma

série de amistosos.

No dia 29 o time segue para São Joaquim, onde joga
domingo contra a equipe do Nevada, como parte dos festejos
da IV Fcrnapc. Mas dia 27, na próxima quarta-feira, o

Figueira volta a jogar no Orlando Scarpelli contra o Marcílio

Dias, sendo que no dia 30 será feito um jogo revanche, desta
feita em Itajaí.

A data para o amistoso com o Internacional de Porto

Alegre está praticamente acertada.' Deverá ser mesmo a 24 de

abril, numa quarta-feira, quando o clube gaúcho está de

passagem para o norte do Brasil. Falta acertar somente o lado

financeiro da partida. O Inter pediu 40 �il, enquanto que o

Figueira ofereceu 30, mas segundo Viegas "esse problema vai

ser acertado". Existe ainda a possiblidadc de um jogo contra o

Grêmio e outro contra o Vasco da Gama, este no dia 6 de

julho, numa quinta-feira, aproveitando o descanso do Avui
,

neste período. "

- Estamos invÍctos há cinco partidas c isso já começou a

mexer com a grande massa alvinegra. Esse carinho com o

clube. foi demonstrado no jogo com o América, quando
muitos torcedores permaneceram no temporal cnrrolados em

'lias bandeiras. afirmou Viegas,

-------------------
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Tubarão (Sucursal) - O tém-se de prontidão para

município de Tubarão co- atendimento de casos mais

meçou a sentir os primei- urgentes.
ros problemas provocados LOCAIS ATINGIDOS

pelas chuvas intermitentes, 'Enquanto as. previsões
que atingem toda a' Região oficiais anunciam a conti-

Sul do Estado desde o ültí- nuídade das chuvas até

mo sábado. Inúmeras vias quarta-feira, os agrículto
públicas do centro da cída- resjá lamentavam suas per
de e vários bairros encon- das que, embora não atin

tram-se alagados desde on- jam cifras mais elevadas,
tem, dificultando o tráfego preocupam. toda a classe.

de veículos e causando Os rizicultores até ontem

danos materiais nas resi- eram os mais prejudicados,
dências, casas comerciais e pois toda a lavoura de

lavouras. Até as últimas arroz - o. principal produ
horas da noite de ontem as to da agricultura local -

chuvas continuavam caín- . foi atingida pelas águas. Os
do em todo o município e. pecuaristas também mos

as autoridades já se mani- tram-se preocupados com

festavam preocupadas com . a pastagem atingida pelas
a elevação do volume de águas, fato que os obriga a

águas do Rio Tubarão que, levar o gado para as regiões
gradativamente, vai .assu- mais altas.
mindo proporções assusta- Além de inúmeras ruas

-doras e podem transbordar centrais alagadas, as águas
alagando toda a zona cen- atingiram também os bair

tral da cidade. O Prefeito ros "Passo do Gado" e

Irmoto Feuerschuette de- "Madre": Em consequên
terminou imediatas provi- cía, diversas residências fo

dências de atendimento à ram inundadas com as

po pulação atingida e o águas chegando a mais de

Corpo de Bombeiros man- 80 centímetros de altura.

A pecuãria nestes bairros
.

foi li mais prejudicada, on
de se situa a maior produ
ção leiteira do município.
OBRAS NO RIO

As obras de reconstru

ção do murq de arrimo do
Rio Tubarão para conter
as àguas foram paralisa
das em virtude das chuvas.
O volume das águas não

· permite a continuidade
dos trabalhos na margem
do rio, que se prolongará
pela rua Marechal Deodoro
até a Rui Barbosa. O muro

de arrimo, que já conta
com mais de três metros

de altura, encontra-se sob
as águas que a cada hora
sobe assustadoramente, fi
cando em _alguns locais a

pouco mais de um metro
da via que corre paralela
ao rio.

Os problemas com as

. fortes chuvas se estendem
· também as obras de infra
estrutura que estão sendo
executadas para a constru

ção da nova ponte, no pro
longamento da Rua Chile.
As estacas de fundação en-

de 97 empregos diretos e; se

gundo estudos realizados, vai
colocar- no mercado consumi
dor da região sul do País 960 .

metros cúbicos mensais· de

compensados à prova de água
·
e 240 metros cúbicos de com

pensados comuns. O valor glp
bal 'do investimento é da or

dem de Cr$ 6.727.000,00 sen

do Cr$ 2.170.000,00.de recur-

, sos próprios da empresa e Cr $
· 3 milhões conseguidos através'

dJ! captação de incentivos fis
cais do Fundesc, '

centram-se completamente
submersas impedindo o's
operários de prosseguirem
os trabalhos.
NO CENTRO

No centro da cidade as

vias públicasmais atingidas
são as ruas Esteves Júnior,
Padre Bernardo Freuser,
além de parte da Avenida
Marcolino Cabral, a princi
pal via pública da cidade e

única asfaltada. Segundo I'
o s moradores daquelas
vias, o problema é provo-

.

cada pela insuficiência no

sistema de escoamento das

ãguas pluviais.
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As águas se avolumam e o Rio Tubarão pode transbordar

Prefeitura continua

recuperando Blumenau

Águas inundaRl Tubarão e chuvas
eontinualll elll toda a Região Sul

Blumenau (Sucursal) - O Serviço de obras (ia Prefeitura

Municipal de Blumenau vem intensificando suas ativida

des no sentido de proporcionar uma rápida recuperação
das vias públicas mais atíngídas pela recente tromba

d'água.
Na Rua Rui Barbosa, uma das mais seriamente

atingidas pelas cheias Uma turma de funcionários,
equipada com todos os recursos necessários, realiza

reparos nas duas pontes que haviam sido praticamente
destruídas, impedindo o tráfego naquela região. Também
na Rua Bahia, proximidades do cruzamento com a linha

férrea, o calçamento foi reconstituído. Devido a forte
correnteza das águas de um pequeno ribeirão que trans

bordou, o leito da rua foi invadido formando um

profundo sulco de mais de um metro de profundidade. A

, força da água arrastou por mais de cinquenta metros os

paralelepípedos e guias da margem da rua.
Uma das cabeceiras da ponte que liga o centro da

cidade ao bairro de Ponta Aguda oferecia um certo

perigo pois ali se formou um grande buraco. O terreno

foi recuperado e 1á oferece segurança para o acabamento
do trabalho de ligação com o calçamento da Rua

República Argentina. .

O Serviço de Obras contin'uará atendendo aos casos

de maior urgência, principalmente os que exigirem obras

complementares de maior consistência. A Prefeitura

pretende normalizar a situação até meados da próxima
semana, dada amobilização dos recursos com que vem se'
empenhando,

Brde dá financiamento de

Cr$ 2,1 milhões à Inbral' /
Tendo como local a agên

çía de Florianópolis do Brde,
foi assinado ontem à tarde um
contrato de fínancíamento da
ordem de Cr$ 2.170.000,00
para a Indústria Brasileira de
Laminados S/A -, Inbral -,
empresa constituída em setem
bro do ano passado, no muni

cípio de Tubarão.
O ato de assinatura contou

com a presença das diretorias
do Brde e di empresa bene
ficiada. O financiamento, con
cedido com recursos próprios

do Banco e do Reínvest, desti
na-se à implantação da Inbral,
prevista para um prazo de do
ze meses.

Segundo o Diretor-Presi

.

dente da Inbral,Jnnoto Fuers
. chuette, a empresa será ím
plantada às margens da

BR--I01 no município de Tu

barão, produzindo compensa
dos para formas (construção
civil) e para embalagens.
EMPREGOS DIRETOS'

Esclareceu que a nova in

dústria possibilitará a criação

MINlsrSRIO DA AGRICULTURA

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA

AGRÃ�IA ., INCRA
'

COORDENADORIA REGIONAL DE SANTA CATARINA - CR(10)
Edital com prazo de 60 dias.

INTIMAÇÃO a proprietários, a�rendatários, foreiros, posseiros, ocupantes e quan

tos se j'ulguem com direitos a qualquer porçãodas terras situadas no municfpio de

Abelardo Luz,' neste Estado.
.

O INCRA - INSTITUTO NACIONAL DE ÇOLONiZAÇÃO E REFORMA AGRÃRIA, nos
termos do Decreto-Lei 9.'160/46, combinado com os artigos 6 e 7 da Lei no. 4947, de 06 �e
abril de 1966, INTIMA a todos os proprietários, arrendatários, foreiros, posseiros, ocupantes e

quantos se julguem com direitos a qualquer porção das terras situadas no municfpio de Abelar

do Luz, a apresentarem seus trtulos, escrituras ou quaisquer outras provas eln Direito admitidas,

que fundamentem a alegação de propriedade, foro, posse ou ocupação sobre a referida área,
dentro do prazo legal de 60 dias, a partir da data da publicação do presente Edital no Diário

Oficial do Estado.
.

A apresentação dos documentos poderá ser feita na sede do Projeto Fundiário de Santa

Catarina - INCRA, à Rua Dr. Celistre deCampos no. 131, em Chapec6, ou junto ao Chefe da

UMC, na Prefeitura Municipal de Abelardo Luz.

Florian6polis, 15 de fevereiro de 1974

ARNALDO SCHMITT JÚNIOR
COORDENADOR REGIONAL

CELESC

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N°· 012/74
,A CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESe, torna público aos

interessados, que realizará em sua,sede, à rua José da Costa Moellmann, 129, Florian6polis, SC.,
a Concorrência Pública no. 012/74, com vencimento,marcado para às 17:30 (dezessete e trinta)
horas do dia 17 de Abri I de 1.974.

OBJETO: Venda de vefculos usados e/ ou inservfvels.

INFORMAÇÕES: OS vetculos objeto ,-festa licitação, poderão ser examinados no almoxarifado

do Setor Florian6polis, de segunda à sexta-feira, no horário comercial.

Os interessados, poderão obter uma cópia do edital, contendo a relação detalhada dos

velculos a serem alienados e as condições de participação, na sede da Companhia, endereço
acima.
PROPOSTAS: As propostas, atendidas as exigências e díspóslções do edital, deverão ser

. apreséntadas até a hora e data aprazadas para o vencimento fixado.

i � .: 4 sessãó p(jblica dê abllrtlira das' i:\rdpostlls lÍpresetitàtiàs; silfâ realizâda às 09:00 '(rt'óliel horas
dei dia 18 de Abril de 1974, nas dependências elo ediHcio sede da çELESe, independentemente

Uc;la Presença dos particip�ntes inteteS$á�OS; 'i 'o'
I
".�' ,,'o "(,." . ',�l �;'l

I=lorianóPàlis, 64 dê Março de 1'.9'74; r
' , I .".' -,

.Dr. L�iZ Gomes

Diretor Executivo

.il l ... j

BALANÇO CONSOLIDADO EM 31/12/73
COMPREENDENDO TODAS AS EMPRESAS DO SISTEMA

BESC

'ATIVO PASSIVO

Caixa e Bancos

TItules Federais a c. prazo
REALIZÁVEL
ApW:l'çilP.s
Let-ras de Cambio e/Cart.
OUTROS CR�DITOS
Bco. Central-Recolhimento

Outras Contas
VALORES E BENS
Tttulos e Vai. Mobiliários

Outros Valores e· Bens

IMOBILIZADO
RESULTADO PENDENTE

Despesas de Exerc. Futuros

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL

39.494.253,46
10.500.000,00 49.994.253,46

862.130.901 ,31
25.120.656,76

54.025.642,75
563.661.723,31 1.504.93B.923,13

1.048.292,46
30.316.545,06 31.364.837,51

1.586.29,B.014,10
24.906.604,05

NÃO EXIG(VEL
Capital ...
Aumento de 'Capital
Reservas/ Fundos .

EXIG(VEL

66.810.000,00
10.450.000,00
58.033.257,51 135.293.257,51

647.346,69
1.'428.264.306,24

3.040.116.271,08

Depósitos, Aceites Cambiais, Obro p/Refio.
nanciarnento e Repasses Oficiais ... 843.354.140,30

Outras Contas ..... 53B.839.563,57

OBRIGAÇÕES ESPECIAIS

Redesconto no B.Central .

Obr. e/moedas Estrangeiras
Outras Contas

1.382.193.703,87

7.024.462,64
46.734.097,36
30.240.266,67 83.998.826,67

1.601.485.788,05

RESULTADO PENDENTE

Rendas de Exerc. Futuros

A Disposição da Ass.Geral

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL

,
1. 106.786,85
9.259.389,94

.

10.366.176,79
1.428.264.306,24
3.040.116.271,08

Gratificações . .

À DISPOSiÇÃO DA ASS. GERAL

Reversões de Provisões . .

Lucro não Distribuldo / : .

TOTAL

DÉBITO

DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS

CRÉDITO

DESPESASOPERACIONAIS

Juros e Comissões . . . . .

Despesas de Redesc.Cor.Monetária

DESPESAS ADMINISTRATIVAS

Honor. Diretoria e Desp.Pessoal
Encargos Sociais
Impostos e Taxas . . .'. . .-

Outras Despesas .

Amort.do Ativo Fixo e Perdas diversas

DESTINAÇÃO DO LUCRO LIQUIDO
Fundo p/Aumento de Capital
Reserva Legal
Reserva Especia)
Provisões

15.264.072,85
1.908.132,60 17.172.205,45

RENDAS OPERACIONAIS

Juros e Comissões .

Correção Monetãria

Tarifas s/Serviços .

Rendas de Aceites Cambiais

Corretagem
Rendas de Títulos

47.031.413,60
4.991.398,05
- 828.947,38
295.894,57

3.822.060,69
23.423,52 56.993.137,81

• I·

Outras Rendas . . . .

Lucros Diversos

Saldo n/Distr.Sem. Ant.

Reversões de Provisões .

TOTAL

19.726.206,80
1.346.073,45

28.730.509,4 1

1.284.130,70

12.811.111,10
3.720.404,25
2.410.106,841
16.763.772,08
2.500.683,60 38.206.077,87

31.359.703,08
1.149.974,27

21.964,31
3.,162.597,44
4.213.468,00 ::____

2.934.677t \
43.442.384,91

7.046.749,�3
1.284.130,7Q
928.509,41 9.259.389,94

108.080.058,17

FLORIANÓPOLIS (SC! 31 DE DEZEMBRO DE 1973

BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A
Lauro Lu iz Li nhares

- Presidente -

SESC FINANCEIRA S/A. CR�DITOS FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS

João Baptista Bonassis
- Presidente -

BESC EMPREENDIMENTOS E TURISMO S/A.

Cyro Gevaerd
- Presidente .:::.

asse S/A. CORRETORA DE SEGUROS E ADMINISTRADORA DE BENS

Marco Antônio' Motta da Luz

- Presidente -

BESC DISTRIBUIDORA'OE T(TULOS E VALORES MOBILIÁRIOS S/A.

João Baptista Bonassis
- Presidente - .

BESC S�A. SERViÇOS TÉCNICOS DE COMUNICAÇÃO
Eurides Antunes Severo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMÉRCIO DE.
'AUTOMOVElS

SlGAESTASETA.
, VOCEVAI '

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E ,A
MELHOR GARANTIA.

VEíCUlOS USADrs DE QUALIDADE

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade dU['jfO,e;'
HOEPCKE VEICULOS, SIA

FONE 31-17
DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEiCULOS

Relação dos veículos existentes:

VOLKS 1600 - LARANJA GRANADA .. 1972
KARMAN-GHIA - BEGE .

I
• 1969

FORD CORCEL - TURQUESA 1971 i'
FORD CORCEL - TURQUESA 1972 I

FORD CORCEL- GRENÁ '. . 1971
CHEVROLET OPALA ESPECIAL - BRANCO LOTUS 1971

"

CHEVETTE Marrom Cajú .••...
OPALA CUPÊ Cinza Cam. Met.
CORCEL CUPÊ LUXO Bronze fogo Met.
CORCEL CUPÊ LUXO Amarelo Indv
DODGE CUPÊ GRAN-LUXO Branco c/Preto

\

DODGE CUPÊ Vermelho Xavante .

OPALA CUPÊ 55 4,100 Grena e/Preto
OpALA CUPÊ Amarelo Limão . .

CQRCEL CUPÊ LUXO Bege e/Preto
\ FUSCÃO Vermelho '..•

'

FUSCÃO Branco Lotus
VARIANT Azul Diamante
VARIANT Azul Diamante
VARIANT Bege Claro
, TL Branco Lótus
TL Bege Claro • • . • •

KARMANN-GHIA TC Azul
GALAXIE 500 Ouro Metálicp

POSSUiMOSCARROS 'ZERO QUILÔMETRO
/

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones: 6628 - 6632 - 6312
Florianópolis,

GATÃO AUTOMOVEIS
- r

Francisco Tolentino, 13 - Fone 29·80,
Corcel Cupê Branco c/Teto Vinil .

i Volkswagen 1300 - Azul Caiçara .

Voíkswaqen 1500 - Verde Guaruja
Volkswaqen 1500 - Bege Claro

l Opala Luxo 4 portas . . . . . .

-,

1971
OK

1972
1971
1971

� JEN�IROBA ��AUTOMOVEIS LTOA.�
.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
. FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES
.....•1974

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES . . . . . .,1974
CHEVETTE . . . . . ' 1974
GALAXIE LANDAU OK c/OURO LIBRA MET. TIVIN.1974,
MAVERICK .1974
OPALA ..

'

.. � 1973
GALAXIE � 1971
GALAXIE .......•.........1969 't)LANCHAS VÁRIOS MODELOS FIBRA DE VIDRO

. FINANCIAMOS SEU VEICULO AT� 40 MESES.

NÃO FECHAMO� PARA ALMOÇO (.
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

G�I"'i- C. RAMOS S.A.
• R VE rcu LOS NOVOS ..

":i Possuímos toda linha VW nas diversas co-
res, 74'

'

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS'
1.600 - 4 portas - Azul Diamante
TL 4 portas - Vermelho
1.500 - Verde . • .'

, i.soo - Azul Diamante
1.500:- Branco
1.300 - Branco
1.300 - Bege

1970
1972
1-972
1971
1971
1970
1969, .'

Dispomos de motores 1.30'0', 1.50'0' é- 1.60'0',
, novos ou recondicionados à base de, troca.

FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATÉ 40 MESES

GARRO VENDE-SE
Vende-se um prototipo, super envenenado,

nr
ô

pr i o para competição. Preço
Cr$ 25.0'0'0',0'0'. Ver e tratar em Murilo Auto
móveis à rua Jerônimo Coelho.

"

,

....

_---�'"VENDE-SE FUSCÃO 71
Por motivo de viagem, vende-se um fuscão 71, em ótimo

estado de conservação. Preço somente à vista Cr$ 13.200,00.
Tratar à rua João Cândido da Silva, 192 -, Estreito.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, penencente ao sr. Paulo Sérgio Pereira.

!..-_.

OK
OK
OK
OK'

1973
1972
1972
1972
1971
1972

'

1971
1972
1971
1970
1971
1971
1971
1972

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esrerilid,uJe conjuga!, prevenção do câncer
genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e' das das 14 às
18h30min.

AGRONàMICA - ed. Condessa - apto c/3 qrtos - e todas
dependências - 2 garagens, 2 frentes - fino acabamento _

financiamento a longo prazo,
COQUEIROS - casa em acabamento' c/3 erros e demais
dependências "" garagem - abrigo - 3 banheiros - s/habite-se
- Cr$ 210 mil - financiada. ,

COQUEIROS - casa pronta s/habite-se fino acabamento
e/todas as dependências' - 3' ortos/banho - garagem _

Cr$ 180 mil - financiada. "

ESTREITO - casa de alvenaria no balneário e/todas as
dependências Cr$ 90 mil '

JARDIM ATLÂNTICO - casa de alvenaria - ótimo neg6cio
-Cr$ 80 mil'
BARREIROS - casa de madeira c/galpão de 6x6 p/oficina
barbada Cr$ 45 mil.
ESTRE 1.0 - casa nova de madeira c/garagem toda pintada à
óleo - Cr$ 45 mil.
ESTRE ITO - Casa de alvenaria e madeira e/todas dependên
cias - Cr$ 45 mil.
BARREI ROS - 2 casas de madeira novas c/2 lotes c/uma
tudo por Cr$ 90 mil
AV. IVO SILVEIRA - 2 casas c/todas as dependências por
apenas Cr$ 140 mil.
LOTES - TERRENOS - CHÁCARAS - por preços convida-
tivos a combinar.

'

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINAROI

DR. VICTOR HUGO GOMEZ TAGLE

CRM:1072 7 CPF 003923599/87
CLfNICA E CIRURGIA DE SENHORAS
EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER GENITAl.
Horário: 11:00 às 12:00 horas

16:00 às 18:00 horas
,

'(aos sábados hora marcada)
Consultório:,Rua Dr. Fulvio Aducci, P40 ( Laboratório de
Análises Oínicas) - fon'e 9291.
Residência: R. Alves de Brito, 51 - apto. 102-C - Fone 2476

FLORIANÚPOUS - SANTA CATARINA

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
R. CeI. Pedro Demoro, 17�1 � f,ONE, 6674
CRI:CI no. 119 Estreito - Fpolis. se

ALUGA-SE APTO.
Aluga-se apartamento C0m 3 quartos, situado ii- rua Padre '

Roma, 48. Tratar ao lado no. 54.

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA
) \

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA
\

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Medicina
.da Universidade de Paris.

Ed. Ceisa - Conj. 401
\

Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho. Tele-
fone (Res) 22-11.

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.
Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo-

gia da U.F.R.J.
-,

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

SALAS P /ESCRITORIO
Alugam-se duas salas no Ed. Soraya, à rua Deodoro"
22,. Trata ... pelo telefone 3390. '

r
I
i
i

Torno público a quem interessar possa que em meu Cartó
rio, da parte da CONSTRUTORA MARANGATÚ S/A, com
sede e foro nesta Capital a rua Anita Garibaldi no. 10,
CGC/MF no. 82.511.866/001, representada neste ato por seu
procurador Ele,io José Lemos forani depositados para fins do
Decreto- Lei no. 58 de 10.12.37 e do Decreto-Lei no. 3.079
de 1.5.09',38 os documentos referentes a um loteamento sem

denominação especial, situado no distrito de Canasvieiras,
neste Município e Comarca, aprovado pela Prefeitura Munici
pal de Florianópolis pelo projeto no. 21.592 de 28.12.73
Alvará de Licença nO.95 de 22.01.74, com as seguintes di
mensões e confrontações: área de 8.968.790,00 m2, dividida
em 24 lotes, com entrada pela Avenida Central de Canasviei
ras, através da ruajprojetada "A". Limita-se ao norte numa.

extensão de 28,70m com a Avenida Central de Canasvieiras:
ao Sul numa extensão de 26,30m com a antiga estrada Geral
de Canasvleiras-Ftorianópolis: a Leste numa extensão de
410,70m com terrenos de Carlos Gasenferth e Luiz Reinaldo
de Carvalho Junior e a Oeste. numa extensão de 399,70m
com a rua A.

•

O depósito dos documentos visa a inscrição do loteamen
to em livro especial a esse fim destinado. E para que o referi·
do depósito seja do conhecimento público nos termos da
legislação em vigor torno-o público através do presente edital
na conformidade e para fins do Art. 20. e seu parágrafo 20.
do Decreto no. 3.079 de 15.9.38.
Florianópolis, 18 de Março de 1974.

Gleci Palma Ribeiro Melo
Titular do Cartbrio do 20. Ofício do Regis
tro de Imbveis da Comarca da Capital.

(PJ PROJE>CTUS
VAI CONSTRUIR?

Já sabe onde DESEI'JHAR A PLANTA?
NÃO?

Então procure-nos sem Compromisso'

CARTÓRIO DO 20. OFfCIO
DO REGISTRO DE IMÓVEIS

EDITAL

COMUNICADO
Faleceu em Porto Alegre a sra. Nineth Ramos Calheiros,

filha de Mercedes de Campos Hamos e Dr. Alvaro Ramos.

"

,Rua Deodoro, 35·1· fone 2286 - Florianópolis se

CONVOCAÇÃO
Por este edital ficam convocados os sócios do CANAS'

VIEI RAS COUTRY CLUB para a Assembléia Geral Ordinária
que será realizada no dia 31 (trinta e um) de março de 1974
as 9 horas em' 1a. convocação com dois terços dos sócios ou
em 2a. com .qualquernümero as 10 horas.

Ordem do dia:
a) Eleição da Diretoria para o biênio 1974/1975;
b) Prestação de contas;
c) Assuntos de interesse.

Florianópolis.2O/3/74
Rubens Dal Grande

10. Secretário

TELEFONE NO CENTRO
VENDE-SE À VISTA. NEGÓCIO DIRETO PELO

FONE 4758 - PARTE DA MANHÃ.

TÉCNICA FRANÇA

TELEFONE NA ILHA - VENDO
Cr$ 11.0'0'0',00' à vista
Tratar com Getulio no horário comercial

pelo fone 3615.

de Francisco de 'Âssis Giacomelli
Possui Técnicos Especializados em Máquinas Reming
ton: - Facit - Olivetti - Olimpya "- Hermes - Bur
roughos e Calculadoras Eletrônicas e IBM.
Solicite nossa presença pelo fone 2246
Rua Felipe Sehmidt, no. 27, Edifício Dias Velho
50. andar - sala 502 - FLORIANÓPOLIS - SANTA
CATARINA.

TELEFONE NO CONTI NENTE ,

Vende-se um telefone situado no Continente. Tra
tar pelõfone 3097.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Fordson, ano 1951 i placas AA-3053, motpr C-663706, chassis
S/N, pertencente ao sr. Au rino Narciso da Silva.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca

Vo l k swaqcn , ano 1970, chassis no. BV-016.299, motor no.

BV-016.670, pertencente ao sr. Rogério Antonio Koerich.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação pertencente a

sra. Lyarita Ignês Moritz Fullgraf.

MUNICfplO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS /'

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS No.
0'5/74

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de
Florianópolis, de acordo com a Legislação em vigor,
comunica aos interessados devida e previamente regis
trados nesta Prefeitura ou órgão público deste estado
mediante a apresentação do Çartão de Registro já
atualizado para este exercício, que em data de 10. de
Abril de 1.974, até as 15 horas, serão recebidas e

examinadas propostas para as Obras de Construção de
muro de arrimo na continuação da Rua Tenente Sil
veira até a Rua Arno Hoechel (, 1.000m3 ) - Nesta
Capital.
Maiores detalhes inclusive Edital, Projeto e Especi

ficações Técnicas, poderão ser obtidos na sede deste
órgão todos os dias úteis no horário comercial, exceto
aos sábados .

Florianópolis, 20 de março de 1,974
Mário Cesar Campos
Secretario de Obras.

DECLARACÃO
O Sr, SILVESTRE OUTRA declar� que extraviou sua Carteira

Nacional de Habilitação, Categoria Profissional de no. 72.911:'-''''':'
Cricit.lma-SC, 19 de março de 1974.

\,
A família de LEONEL T. PEREIRA (Neli-

to) agradece aos amigos e a todos em geral
pelas manifestações de apoio e solidariedade
recebida por ocasião do seu desenlace.

-� ..._-------

AGRAD'ECIMENTO

t MARIA CABRAL SCHUTEL
Oswaldo R. Cabral e Oswaldina Cabral Gomes, irmãos
da falecida Maria Cabral Schutel, convidam seus pa
rentes e amigo� para a missa de sétimo dia que manda
rão rezar, em sufrágio de sua alma, na Capela do Colé
gio Catarinense, às 19 horas do dia 25 do corrente

(segunda�feira), desde já agradecendo aos que compa
recerem a esse ato de piedade cristã.

MISSA DE 1 ANO DE FALECIM ENTO

TOGO SEPE'TIBA

A família do saudoso e inesquecível TOGO SEPETI BA
convida parentes e pessoas amigas para a missa que mandará
rezar na Igreja da Irmandade do Senhor dos Passos, dia 24/3,
domingo, as 19 horas.

Pelo comparecimento a famflia, penhorada, agradece.

F. SIMAS
-EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

C.R.E.C.1. - 167

LANÇAMENTOS

EDIFíCIO MARTINHO CALLADO jf.

Rua Almirante Lamego

3 - Dormitórios com Sacadas.
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar
Copa - Cozinha - Lavabo Social em Mármore
Hall de Entrada
Dependências Completa para Efnp�egada
Rede de Água,.QuEmte e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável na Cozinha
Garagem
Acabamento em Gesso
Azulejos Decorados Até o Teto
Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Familias
PERTINHO DO CENTRO, LONGE DO BARU-
LHO
FINANCIADO EM ATÉ 20' ANOS PELA C.E;F,
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS - Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1
Fone 29-79 Florianópolis.

Residência na Trindade
Vende-se confortável residência na Trindade, com

apenas 10 meses de uso, contento 170 m2 situado a

Rua Luiz Pasteur no. 15 (Uma rua antes do Grupo).
Tratar: Horário Comercial ..: Fones 27-17 e

37-17, ou no local - após às 19 horas.

�

APARTAMENTO VENDE-SE
Vende-se apartamento situado à rua Ger

mano Whendhausen, todo carpetado por ape
nas Cr$ 40'.0'00',00'.

Vende-se Opala duas portas com aro de

maqnésio, ano 1972, apenas Cr$ 25.000',00'.
Tratar em Lobo Assessórios, pelo fone

2:157.

OPORTUNIDADE
1. CASA DE MADEIRA
Vende-se por preço de ocasião, casa de madeira em
bom estado, com 7 cômodos, fixada em terreno de
300 m2, sito à Rua Gel Américo, 5 - Barreiros
(próximo à Rádio Jornal A Verdade).
2. SALAS NO CENTRO '

CEDE-SE DIREITO LOCAÇÃO DE DUAS SALAS
CONJUGADAS, PRÓPRIAS PARA ESCRITÓRIOS,
etc, situadas à Rua Trajano, 25 - Sobrado.
TRATAR À RUA TRAJANO, 25, 10. ANDAR -

SALA 2 - NESTA CAPITAL. -,

PONTO COM ERCIAL
Vende-se um ponto comercial. próprio para boutique.

Rua João Pinto - Edf. Bahia,
Tratar Cons. Mafra, 123.

ALUGAM-SE
APARTAMENTO
1. Apartamento com 3 quartos, sala, banhei
ro, lavabo, copa-cozinha, dependência de em

pregada e ga,rage. - Ed. Solar Da. Mari Inês-
\ Rua Dib Mussi.

SALA
1. Sala sobre o no. 60'3 - Edifício Comasa -:

Própria para Escritório.
1. Sala na rua Trajano, 47 - próprio para es

critório.
Tratar na Rua dos Ilhéus, no. 14 - Fone -

40'-39

t"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Será Sérgio Uchôa de Rezende o

futuro Governador de Santa Ca tarina?

'Laiza ilguina"aPPP?
I

senão nesse meio tempo, Laiza pega
outro), para' se lançar como candidato a

deputado estadual, na Guanabara; pelo
MDB ("Isto é se o Laerte deixar").

Depois do casamento, ao que tudo
indica, os dois virão morar no Brasil e'
aí, adeus carreira: a cantante se transfor
mará em pacata dona de casa carioca, tal
qual a outrora francesa Odile Rubirosa
Marinho.

Dizem as agências noticiosas internacio
nais que, finalmente Laiza Minellí en

controu o seu verdadeiro e puro amor

na pessoa do brasileiro (não é quem
vocês estão pensando) Pedrinho Aguína
ga, até aqui conhecido, apenas como "o
homem mais bonito do Brasil".

E é o próprio Pedrinho quem fala:
"Nos casaremos em setembro, em plena
primavera brasileira. Tudo já está acerta

do, decidido, marcado. Me casarei todo
,

'de branco". Pedroca já está instalado na, Em tempo: Luiz Henrique, o confi-
casa de Laiza, em Miami (pronuncia-se dente, deverá ser padrinho do casal, e

Maíamí, que nema turma). Antes, po- como presente de núpcias, uma estadia
rém, todavia, contudo o menino deverá de duas semanas em Itaguaçu, na casa de
voltar ao Rio. em maio (toma cuidado Loló Rosa, pai do LH em questão. '

Uma homenagem para Konder Reis

Dizem, e eu apenas comento -(não confirmo) que o Senador Antônio Carlos
Konder Reis estará amanhã em Rio do Sul (também conhecida como South's
River} onde será alvo de uma big homenagem monstro. Meu anônimo informante
afirmou ainda que o Senador não virá a Florianópolis, seguindo de Rio do Sul
diretamente à Brasília, onde muitos compromissos o aguardam.

Um cORvit@

A Comissão Executiva de Liga de Defesa .nãrío de Nascimento". Será no dia 25 de
Nacional de Santa Catarina, está convi- março, segunda agora, no Auditório da
dando para "assistir à sessão Cívica em Reitoria da UFSC, às 9,30 da manhã.

'

homenagem ao insigne fundador da Im- Adolfo Ziguelli fará seu debut corno

prensa Brasileira, o Jornalista Hipólito professor de Comunicação: na ocasião
José da Costa Pereira Furtado de Men- palestrará para uma selecionada platéia
.donça, na Comemoração de seu Bicente- sobre o aniversariante em questão.

Foi nos campos de Lages, na mui bela e famosa Estância
do Pinheirinho: AI Neto, o proprietário da dita Estância,

apressadamente focou as lentes e colheu o flagrante que ora

vêem. A ilustre dama nosso mais high e bem nascido soçaitchi
a senhora Severino Nicomedes Alves Pedrosa, dona Iracema,

née França, de News Fields, a Rainha do lar de Iara, a prendada,
a prendosa, mãos de fada, mãos de rosa, cavalgando e sentindo

a suave e fria brisa matinal do inverno que passou'.

SussUri·OS mexicanos.

Para mi solo recorrer los caminos que tienen corazon, cualquier camino que

tenga corazon:
Por ahi yo recorro, y la unica prueba que vale es atravesar todo su largo. Y por
uhiyo recorro mirando, mirando, siri alinto. (Don Juan, el brujo).

Tudo que é verdade deve ser dito

básicos a este tipo de escolha, mas um
idealista como você terá sempre os

meios de sugerir o bonito e o bom.
Minha ausência nestas ocasiões se

justifica na agenda sempre assoberbada ,
por compromissos com a educação, os

estudos e minha literatura: uma ausência
física, que estou sempre por aí, torcen
do mesmo por você e por esta plêiade de
criadores sinceros e sensíveis.

Mas apareço qualquer hora.
.Até lá, o grande abraço, os aplausos,

o incentivo de Amaline Issa".

Recebi um'} carta (entre a muitas ,que'
recebo) e; sem qualquer modéstia, trans
crevo-a. Afínal é o justo reconhecimento
de um valor. De leve e em frente: '

"Beta, estou recebendo o convite

para a exposição que inaugurará sua

galeria, e quero deixar aqui registrado a

grande admiração que tenho pelo traba
lho que você vem desenvolvendo em pró
da divulgação do artista catarinense,
também de sua integração no âmbito
nacional. Sei dos empenhos que lhe são

necessários, até mesmo da obstinação,

Pensamento do momento

Quem canta os males espanta.
Então, vamos cantar ...

LEIA E,
DIVULGUE
O ESTADO

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Excelentes oportunídades de auto

iill.rmação da personalidade estarão em pers
pectiva, particularmente se pertence ao pri
meiro decanato do signo: Pessoas alegres e

.otímístas poderão melhorar sensívelm nte

��� estado de espírito.
TOl,]RO .; Pias de intensa felícídade: serão
vividos por você, muito�brevemente. À posi
ção astral, será benéfica ii. SUa palavra oral e
escrita' e, fornecerá sua .estabílídade. Exce
lente às viagens e ao amor;

G1Th1EOS - Sua possíbílídade 'de sucesso

deverão ser .maior hoje, especialmente no

setor das amizades e no que diZ respeito 'às
velhas aspirações domésticas. Contatos frutí
feros com pessoas de Áries e Leão.

CÂNCER - Notórias possíbílídades de eleva

ção social e progresso profissional. Se nasceu
por volta, das 6 horasda manhã, concentre
toda sua atenção e interesse aos problemas
de ordem financeira; ,poderá receber bom
dinheiro.

'

.LEÃO - Tudo começará a melhorarbasta:n
te para você no planosocial, quer nesta ou

na próxima semana. Os contatos que estabe
lecer agora serão significativos, podendo
prenunciar promoções, colaboração e êxito
em viagens.
VIRGEM - Tenha em mente que o seu signo

. será um dos mais favorecidos dentro em

breve. No entanto, O trânsito astral atual já
está beneficiando bastante sua natividade,
nos estudos, pesquisas e investigações. Cuide
da saúde.
LIBRA - O período da manhã será neutro

para você, tendendo melhorar bastante a

tarde. Reconheça seus verdadeiros méritos

que isto será importante. A colaboração que
lhe vier através de pessoas de Peixes, trar
lhe-á promoções.

,

, ESCORPIÃO - Influências bastante favorã-
'veis estarão atuando sobre você, denotando
melhorias que irão evoluindo" constante

mente. Conte com a colaboração de nativos

de Sagitário. Ótimo às viagens e a vida
amorosa e sentimental.
SAGITÁRIO - Dia em que não lhe faltará a

compreensão de seu 'semelhante, nem o

apoio de pessoas queridas, que convivem ao

se� lado. Tudo lhe correrá às mil maravilhas,
muito em especial no 'plano de espiritua-
lídade e do trabalho. I

CAPRICÓRNIO - Sucesso profissional,
fínanceíro e amoroso em evidência. Com
otimismo e decisão de progredir, obterá'o
apoio de terceíros,e chamará a atenção de

alguém de seu' 'maior interesse. Feliz ao

amor, Cuide da saúde.
AQUÁRIO '""". O Sol está transitando pela
casa de seus inimigos declarados e também
dos associados ti do cônjuge. Viagens e

contatos importantes, estão em evidência,
'devendo, ser aproveitados corri, realismo. Use
de tato no trato com terceiros.
PEIXES - O setor �ais favorecido neste dia,
será o da vida sentimental. Saturno em

Caprícõmío favorece" a ligação com pessoa
inteligente' e, de posição 'elevada. Fluxo
benéfico às diversões, aos passeios e a vida
amorosa.

TV,
TV. COLIGADAS - CANAL 3

12:50 - Confronto; 13:00 - Gatolândia;
14:00 _ Ligeirinho; 15:00 - Globo Repór
ter; 16:00 - Esporte Espetacular; 18:00 _

Disneylândia; 19:00 _ Supermanuela; 19:45
.: Tele Esporte; 20:00 - Jornal Nacional;
20:30 _ O Semideus; 21 :15 _ Premiere 74;
·22:45 _ Amaral Neto; 23:45 _ Sessão

Coruja.
TV. CULTURA � CANAL 6

12:00 - TV. Educativa; 12:30 - Cine

Aventura; 14:15 _ Império; 15:10 - As
Noivas Chegaram; 16:10 - Rio Boa Praça;
17:10 - Perdidos no Espaço; 18:10 -

Divinas e Maravilhosas; 19:00 - O Machão;
19:20 _ Bola em Jogo'; 19:30 - A Pantera e

seus Amigos; 19:45 - Os Inocentes; 20:35 -

Rede Tupi de Notícias; 21 :00 _ Programa
Flávio Cavalcanti; 24:00 - Campeões de
Audiência.

o importante é, ..
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...

�lm"URÕÕÕNAL
e viva MAIS contente I

transferência de recursos, para 'a contratação de um

técnico em Serviço Social e um Monitor.
O terno do convênio foi assinado entre o Secretário

dos Serviços Sociais, CeI. Marcelo Bandeira Maia,
representando o Governo Estadual, e a Presidente da

PROMENOR, sra. Dayse Werner Salles. A assinatura
foi feita na 'sede da Promenor, na presença ainda da
sua Díretoría'Executíva, sra. Thereza Bandeira Maia.

EDIFÍCIO
'

A Gonzaga que está construindo um dos mais
luxuosos edifícios de apartamentos que é Mansão de

Heidelberg, está nos informando que já se encontra em,

fase final, a vinda dos luxuosos e confortáveis aparta
mentos.

NOVO ESCRITÓRIO
Está sendo instalado no 10.. andar do Edifício Max

de Souza a rua Deodoro 13, o escritório do' Serviço
Médico Hospitalar Ltda., que deverá inaugurar dentro'
de alguns dias. O escritório terá como gerente a sra.

Eliana Freitas.

C ,__·z_"_r_Y__·l_U_"_cha__d_O_, )

Cinema
A VIRGEM, filme nacional,

com história ambientada dentro dos
atuais esquemas de produção; rapa
zes e garotas, motocicletas, sexo,
violência, tudo pretendendo ser o

estudo do comportamento de certa
faixa jovem da sociedade. No elen-

,

co estão Nadia Líppí, Carlos Eduar
do, Nadyr Fernandes, Toni Torna
do, Maria Luiza Imperial, além de

outros, sob a direção de Dionísio
Azevedo, conhecido intérprete do
cinema nacional; este não é seu

,primeiro filme, como diretor. Cen
sura 18 anos, Cine São José
J.7,45·9,45 horas.

CLEOPATRA JONES, a julgar
pelo título pelo elenco de cor ne

gra, pretendeu-se fazer com Clcopa-
.

tra o que Otto Preminger fez com

Carmen Jones, Cleopatra, no caso é
uma super agente, o que «lefine os

rumos do filme, onde a protagonís
ta chama-se Tamara Jones. Além de

Shclley Winters em papel de desta

que, o elenco ainda conta com

Bcrnie Cascy c Brcnda Sykcs, Tech
nicolor. A direção é de Jack Starrct.
Cine Ritz 5·7,45·9,45 horas.

VAI TRABALHAR, VAGA
BUNDO, filme nacional de Hugo

Zoraide Drumond, foi beleza comentada na

boate Capelinha.

SOCILA
Socila na cidade de Blumenau, agora com seus

novos cursos e modernos aparelhos para tratamento de

b�leza, continua sob a direção das elegantes sras., Ina

Maria Prayon Hering e Marily Deecke.
LILI

Esteve de aniversário na última semana, Lili Pita;
Lima Medeiros, alta funcionária do BESC, Lili,
recebeu cumprimentos de amigos e familiares em seu

apartamento.
SR.DARCY

Esteve na cidade de Lages para tratar da inaugu
ração dea repetidora da TV Cultura Canal 6, o Sr.
Darcy Lopes, Diretor daquela organização.

MARILDA E MÁRCIO
Marilda Rosa e Márcio Zissemer, estão de casamen

to marcado para dia 5 às 20 horas na capela do Divino

Espírito Santo. A recepção aos convidados será no

Clube do Penhasco onde os, noivos receberão cumpri-
mentos.

'

CHALÉ
A Gonzaga que construiu Chalés na Lagoa da

Conceição para atender turistas, já assinou contrato

para a construção de mais 40 chalés que deverão estar

prontos até o fmal do ano.

ARTNOUVEAU
A boutique Art Nouveau que está com espetacular

remarcação em todo seu estoque por motivo de

mudança de ponto, tem recebido a visita das mais

elegantes sras. de nossa sociedade, bem como dos mais
discutidos cavalheiros.

MACDONALD
José Caruso Mac Donald, está em atividades com.a

criação de coelhos para exportação, em sua tão

comentada Fazenda.
CURSOS

Objetivando o aprimoramento funcional dos servi

dores públicos estaduais o Secretário da Administra

ção, Evaldo. Amaral, firmou convênio com o Serviço
Nacional de Aprendizagem Comercial para a realização
de cursos para aperfeiçoamento de secretariado, du
rante o primeiro semestre de 1974.

SECRETÃRIO MAIA

O Secretafio dos Serviços Sociais, coronel Marcelo
Bandeira Maia, recebeu a visita do delegado_regional
do Banco Nacional de Habitação, Ruy Carnasciali,
acompanhado pelo Presidente da COHAB/SC., Dante
Brás de Limongi. Na ocasião foi analisado. o programa
habitacional que está sendo realizado. pela COHAB em

Santa Catarina.
PANTERA E GIGANTE NO INTERIOR DA ILHA

A Secretaria da Educação, e Prefeitura Municipal,
vão patrocinar a apresentação. da peça infantil A

,Pantera e o. Gigante, em vários pontos dó interior da

ilha. A primeira apresentação será no Ribeirão da Ilha,
dia 23 próximo.

CONVÊNIO
O Governo do Estado e a Sociedade Prolnocio

nal do Meno] Trabalhador assinaram convênio. de

FALECIMENfO
A Sociedade de Florianôpolis com imenso pesar

acompanhou o sepultamento do Sr. Leonel Pereira
um dos grandes incentívadores e que muito contribuiu
com a SERTE, dando de si, aos menos favorecidos.

NA BASE AÉREA
Comandante da Base Aérea de Florianópolis, Coro

nel Aviador Armando W. de Oliveira dia 28 as 10 horas
na Base Aérea, recebe ali toridades e convidados
especiais para a cerimônia de passagem do Comando
do 20. Esquadrão do. 100. Grupo de Aviação. ao Ten.

CeI. Av. Pedro Luiz de Sá Couto Guimarães.
I POSSE

No Palácio do Governo o Secretário Eugênio
Lapaggese deu posse ao Jornalista Acy Cabral Teive,
no cargo de Assessor de Imprensa daquela Pasta.

Sra. Ina Maria Prayon Bering dirige a Socila.

NO TEATRO

Hoje as 20,30 horas no Teatro Álvard de Carvalho
e-O grupo de ginástica Ritmica do Instituto Estadual de

Educação estará apresentando recital em comemo

ração a passagem do aniversário da cidade de Florianó

polis.
CASAMENTO

Na Igreja Matriz de Porto Belo hoje às 19 horas
dar-se-á a cerimônia do casamento de Maria Helena da
Silva e Moacir Serpa.

NEW'S BOUTlQUE
Com a aproximação. do outono e a consequente

mudança de estação a New's Boutique, da elegante sra.

Bernadete Viegas, está promovendo. uma venda com

preços remarcados,

SAUNA ITAPOÃ
Já está funcionando na rua Crispim Mira, 84

a mais moderna Sauna de Santa Catarina -

Itapoã, de propriedade de Hortencio J. A.
Goulart. A Sauna Itapoã com estacionamento
próprio para 30 veículos, atende saúna a vapor,
finlandesa, ducha circular, escocesa, piscina,
massagem e um bem montado bar que serve

refrigerante até o melhor uísque. Para os ho
mens o horário é das 14 as 22 horas às segun
das, quartas, quintas, sextas, sábados e domin
gos. Senhoras às terças das 14 às 22 horas.

Senhora Dayse Werner

Salles, primeira dama do

Estado, Senhora Tereza

Bandeira Jlaia e o

.Secretârio dos Serviços
Sociais, Marcelo
Bandeira Maia.

Carvana, com ele mesmo, Odete
Lara e outros. Coral 3·8-10 horas.

QUASE, QUASE UMA"MÁFIA,
de James Godstone c/Líonel Stan
der.

UM WHYSKEY ANTES ..•
UM CIGARRO DEPOIS, nacional

e/Mario Benvenutti, Geraldo Del

Rey. Roxy 2 e 8 horas.

JOANA, A MULHER QUE FOI

PAPA, de Michael Anderson, com

Darci Costa

Liv Ulman, Ulivia de Havilland.
Technicolor - 18 anos. Jalisco 8
horas.

BLÁCULA, O VAMPIRO NE
GRO, de William Crain, com Wil
liam Marshall. Tcchnicolor. 18
anos. Glória 8 horas.

DUELO EM DIABLO CANY·
ON, de Ralph Nelson, co.m James
Garner e Sidney Poitier. Rajá 8
horas.

Cleopatra fones, de Jack Starret.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MDa ac.,a que não hã retorno
do que o Estreito a�recada

o IPHAN está restaurando os quadros
de VictorMeirelles e sua casa

permanece fechada à curiosidade
dos turistas.

A Casa de VitorMeirelles está fechada há pelo menos um ano. '

Quadros de Vitor
<,

Meirel1es ainda estão
,

sendo restaurados
Restaurada em 1970, a casa de Vitor �7 quàdros restau�ádos para, reabrir,

Meireles, situada na rua.Saldanha Mari- então o museu.

nho, continua ainda com as portas fecha- E também, segundo consta, o Instituto
das porque os 27 quadros; entre os quais do Patrimônio Histórico está reunindo no

o "Batalha do Riachuelo", levados para o Rio de Janeiro obras dispersas de Vitor

Rio para sua restauração até hoje não fo- Meireles para a cri�ção de um acervo com

ram devolvidos pelo Instituto do Patrimô- pleto de sua produção artística.
mo Histórico e Artístico Nacional.

,

Atualmente a casa do pintor (nascido
A casa do pintor já funcionava ante:

em 1832 e morto em 1903) está sendo
:<ÍQrmente como museu, expondo desde

guardada por uma funcionária do IPHAN,
1952 as obras adquiridas' \pelo MEC e dona Elci, que trabalhou anteriormente
ainda não compradas por- colecionadores na preservação de uma fazenda habitada
particulares. Até a datá. do seu fechamen-

por bandeirantes em São Roque, Sã0
to a casa representava unportante marco

- Paulo. .

cultural e turístico de Florianópolis.
FALTAM OS QUADROS O museu não tem ainda 'data marcada

Em termos arquitetônicos, a constru- para sua inauguração, porém funcionários

ção representa menos para a históriaurba-, da Secretaria de Educação acreditam que,

na que as três casas situadas junto a praça vindo a coleção enriquecida por novos

XV de Novembro, ao 1ado do Banco do quadros, e já estando a casa comple
'Estado de Santa Catarina. 'A afírmâção é tamente restaurada, locai prestará um

: doarquiteto Jaime Push, que, funcionário serviço cultural e turístico ainda mais im-

do IPHAN em 1973, anunciara para se- portante que o registrado nos anos ante

tembro do ano passado a devolução dos riores.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATAR�NA S.A.

SETOR, FlORíANÚPOllS

COMUNICAÇÃO
A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC - SETOR

FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores'que, DOMINGO, dia 24/03/74, haverá falta
de energia elétrica nos seguintes locais e horários:

Das 7,00 às 11 ,aO-horas - Linha: São José, Palhoça, Santo Amaro e Águas Mornas.

Das 6,00 às 8,00 horas - Ruas: Esteves Júnior, Presidente Coutinho, Victor Konder, Osmar
Cunha e Adjacências.

'

08S.: Os desligamentos acima visam possibilitar os trabalhos dos nossos empregados na

manutenção da rede distribuição pr{mária.
Florianópolis, 22 de março de 1.974

_ A ÊMP,RESA'-

.......

IIS
�

CENTRAIS ELÉTRICA&- DO SUL DO BRASIL S. A - ELETROSUL

SUBSJDIARIA DA ElETROBRAS

OPORTUNiDADE PARA ENGENHEIRO INGRESSAR NO QUADRO
DE EMPREGADOS DA ELETROSUL.

OFERECEMOS:
- Faixa salarial baseada em análise de

mercado;
- Assistência médica, odontológica e

,P: a r m a c ê u t i c a ex t e n s i v a a o s

dependentes;
-local de Trabalho: Tubarão-SC. Usi
na Termoelétrica Sotelca

EXIGIMOS,:

Espe.cialidade:Engenharia Mecânica
- Preferencialmente recém-formado
- Curriculum Escolar.'

LOCAL DE INSCRiÇÃO: Usina Termoelétrica Sotelca - Tubarão -se
HORAÁIO: de 2a. a 6a. feira, em horário comercial, até o dia 31 do correrlte.
NOTA: Os candidatos deverão ainda trazer para a inscrição todos os documentos
pessoais, e uma fotografia 3x4.

_ Piazza: surpreso e cético.

total do, Município, que é
de Cr$-18.000.Óbo,OO,pa
ra 74.

EMPRÉSTIMO
A Prefeitura Municipal

pediu empréstimo no final
do, ano passado de
Cr$ 10.000.000,00. ao

Banco do Brasil, que deve
rá ser aplicado integral
mente pela Secretaria de
Obras. Desta forma, so- ,

mando-se ao superavit de
C r.$ 2.500.000,00 da

administração anterior, a

Secretaria oontarã para es

te ano com verbas quase
equivalentes ao orçamento
do município nos períodos
administrativos normais:
Cr $ 16.000.000,00. Po
rim a verba de
Cr $ 5.000.000,00, anun

ciada pelo Secretario do

Estreito, Nilson Santiago,

Alguns vereadores estão
surpresos com as declara

ções prestadas, à Imprensa
pelo Secretário do

<,
Estrei

to, quando assegurou que
em 1974 serão' aplicados
recursos d-a ordem de
Cr$ 5.000.000,00; quando'
a proposta orçamentãría
aprovada no início deste
ano prevê verba de apenas
Cr$·98,7.000,OO para
aquele sub-distrito.

.

O orçamento da Secre
taria de Obras para este
ano é menor que o do ano

I

passado,
,I (Cr$ 3.700.000,00) e en

caminhará para o Estreito

pouco menos de um mi
lhão de cruzeiros. O sub
distrito, hab it ado por
aproxímadamente 70 mil
pessoas arrecada anual
mente 38% do orçamento

Pedro Medeiros: necessidades são de infra-estrutura, e não superficiais.

não consta da proposta or

çamentária de 1974, e se

quer do programa de tra

balho apresentado pela Se-'
cretaria de Obras, na data
do requerimento 'doo em:
préstimo ao Banco do Bra
sil.

Consequentemente, coo.

mo disse o vereador' Pedro
Medeiros, "nós os vereado
res ainda estamos surpre
sos com o anúncio dos cin
GO milhões".

ESGOTO, O PRINCIPAL

Ao contrário das infor-
, mações prestadas pelo' Se
cretário do Estreito, que
anunciou obras referentes

apenas a modernização do
sistema viário, como asfal
tamento e drenagem de
um determinado número
de ruas, o vereador do

MDB, Aluisio Piazza, de
clarou que a obra prioritá
ria para aquele sub-distri
to, é "a instalação de um

moderno sistema de esgo
tos". Para o vereador, a au
sência deste serviço com

.promete o planejamento
urbano do bairro. Desta

o vereador, o gabarito de

quatro andares para a qua
se tótalidade das ruas roi
estabelecido em consequên
cia' das precárias condições

- de infra-estrutura do sub- ,

'distrito.
.

Por seu lado, o vereador
Pedro Medeiros também
considera importante o

asfaltamento das principais
ruas do Estreito, entre as

quais a Afonso Penna,
Sousa Dutra, Raimundo

r

Correia, Felipe Neves e to
das as tranveersais ao Bal
neário. Porém, ressaltando
sempre a necessidade, de ,

primeiro contruír-se um
(

sistema de esgotos e drena
gem nas ruas, porque caso

I contrário, as limitações bã
sicas para o desenvolvi
mento do sub-distrito con

tinuarão vigindo.
.I ,

forma nenhuma rua é ser-
- vida por sistema de esgoto,

obrigando todas as residên
cias a servirem-se de fossas
sépticas. Neste sentido, as

empresas de construção
imobiliária se vêem impe
didas de projetar prédios
com mais de quatro anda
res, porque "siinplesmente
é impossível programar,
precariamente; esgoto para
50 ou 60 apartamentos a

partir de fossas sépticas".
Inclusive, segundo afirmou

Daspmanda vacinadores à
domicílio imunizar sarampo

,

Na Dasp, ou em casa, imunidades contra o sarampo.

O Dasp deu início' a

Campanha de V:acinação
Contra o Sarampo, promo
vida pela Secretaria da
Saúde através do Departa
mento Autônomo de Saú
de Pública de Florianópo
lis. A Çampanha está sen

do executada por cínco

agentes domiciliares do
Centro de Saúde da Capi
tal. No centro da cidade" a
vacinação está sendo feita

.

principalmente nos mor-
'

ros. A segunda etapa será
no restante da zona urbana
e a terceira a zona rural do
interior da Ilha.

ÁREA·PHIORITÁRIA

O Chefe da Seção de

Doenças Transmissíveis do

Dasp, Dr. Osvaldo Vito
rino de Oliveira, revelou

que o início da vacinação
contra o sarampo nos mor

ros, se deve ao fato de ser

área mais suscetível de'
ocorrência, por isso foi to
mada como zona prioritá
ria. Esta primeira etapa se-:

rá "encerrada dia 9 de abril, .

A segunda fase da campa
nha abrangerá a zona urba-

. na, onde estão incluídos o

Estreito e Barreiros, e os

postos de saú de das duas
localidades terão participa
ção efetiva. Vários estu

dantes do Centro Bio-Mé
dico da Univérsidade fiede
ral irão colaborar na vací-

\
,

/

C, R. ALMEIDA S. A,
ENGENHARIA E CONSTRUCÕES I

- E'mpreiteira de obras de âmbito Nacionál e )nternacional -
/

CAMINHOES'BASCULANTES
• I W '

(CAÇAMBAS)
Precisa de 20 caminhões basculantes (caçambas), para trabalharem

, ,

em, obra que realiza em Parati, Estado do Rio de Janeiro.

,.' ; l

�A' I
'

,- J. : '., .,!:; , I!' L'. ,i.' "I '�.
Tratar .ern Curitiba, Av, Vicente de Machado, 1771, (le segunda a sexta-feira. no'

i \ j .

horário comercial, com o Sr. OSrl'Iat. I 1

1 ! at??'" Ib,

Saúde,' demonstram que
esta enfermidade é respon-

, sável por cerca de 20% dos
.

óbitos de crianças de 1 a 4

anos, constituindo a pri
meira causa de óbitos des-
se grupo. E caracterizada
por complicações respira
tórias, entre as quais pneu
monia e brónco-pneumo-·
nia e as crianças desnutri
das e fracas são as que es

tão mais sujeitas às compli- .

cações.
-

TRANSMISSÃO E TRA
TAMENTO

A transmissão se dá pe
lo contato com o doente.
Os primeiros sintomas co

meçam li aparecer dez dias

após o contágio, aproxi
madamente. E contàgioso
desde o' início dos sinto

mas até alguns dias depois
do aparecimento na pele.

Nãó existe tratamento

específico para o sarampo.
O doente deve ficar em re

pouso a fim de evitar com-
_ plicações e manter-se afas- .

Nas quatrocentas famí- tadp das outras crianças
.

lias visitadas; em 90% dos para evitar a propagação
casos tem havido boa re- do mal. '

c epç ão, justificada pela Para .mais conforto do
baixa cobertura imunitária doente, o quarto deve ser

que as crianças de 7 meses mantido arejad� e com
a 4 anos receberam até pouca luz por causa da irri-
agora. ,Outra razão apre- tação ocular. Não há razão
sentada pela receptividade de suspender administra-
das famílias, foi o surto ção de Iíquidosàs crianças,
epidêmico ocorrido ano.· Atua�ente há vacina
passado na Capital, embo- contra o sarampo que pre-
ra a multivacinação no fi- vine a pessoa dessa doença
na! de 1972 e início de

,,' para o resto da vida. 1\ va-
1973 tenha coberto boa cina é ministrada em uma

parcela �os casos. única dose, podendo 'PfO-
O QUE E O SARAMPO _ duzir uma forma benigna e

.1;: uma doença transrnis- passageira da doença, mais
sívél, altamente contagiosa amena do que as reações
produzida por vírus que intensas e as complicações
ataca principalmente crian- que o sarampo poderia
ças. produzir se a criança não

No Estado de Santa Ca- fosse vacinada.
tarina, o sarampo é o se- Aos 7 meses, quase to-

gundo coeficiente de mor- das as crianças já perderam
talidade por doenças pre- a proteção natural ao sa-

vencíveis por imunizações, rampo, conferida pelos an-

'sendo inferior apenas à dif- ticorpos maternos. Por es-

teria. Pesquisas sobre mor- ta razão as crianças devem
talidade feitas pela Organí- ser vacinadas a partir dessa
zação Panamericana de idade.

nação das crianças de 7
meses a 4 anos, no interior
da Ilha.
BOA RECEPTIVIDADE
As visitadoras domící->.

líares que vacinam a crían
ça em sua' própria' casa,
não estão tendo muitas di-

. ficuldades quanto a rejei
ção das vacinas por 'parte
dos' pais e responsáveis.
Crianças que já tiveram sa

rampo, doentes, ou que já
foram vacinadas pela mul
ti-vacinação, 'estão isentos
da vacina, que é sub-cutâ
nea e com seringas descar
táveis. "Cerca de 7?(o das .

pessoas vacinadas nao ma

nifestam coisa alguma, em
bora isso não justifique
que a mesma não tenha
seus efeitos. Poderá ocor

rer febre leve ou também
um "rasch" cutâneo seme

lhante ao sarampocporêm
de caráter bem mais benig
no", revelou Osvaldo Vito-
rino.

t MARIA CABRAL S,CHUTEL

Oswaldo R. Cabral e Oswaldiná Cabral Gomes, irmãos
da falecida Maria Cabral Scbutel, convidam seus pa
rentes e amigo$ para a missa di! ,sétimo dill �liê ,rrlartdá'" ;
tão rezar, em �uft'â�io de suaálma, na Capéla do'bólê-

I

gio Catarinense, às 19 horas do dia 25 do corrente,

(segunda-feira), desde já agradecendo aos 'que COI1i1pa:"
recerem a esse ato de piedade cristã.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




